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La fotografía de EUROPA PRESS, 
recoge un momento de la audiencia con
cedida por el Rey de España, Don Juan 
Carlos I. al primer ministro portugués, 
Mario Soares, a quien recibió ayer en 
el Palacio de la Zarzuela con motivo dé 
su visita oficial a Madrid. También se 
entrevistó después, conforme damos 
cuenta en página doce, con el Presiden
te del Gobierno, don Adolfo Suárez, 
quien, según informábamos en nuestro 
número de ayer, había acudido al aero
puerto de Barajas para darle la bienve
nida. Como es sabido, dicho viaje tiene 
como objetivo primordial la firma del 
Tratado de amistad y cooperación his
pano-portugués.

El pueblo, la Nación y el Estado es
pañoles,, cumplimos hoy los dos prime
ros años de Monarquía restaurada, en 
el segundo aniversario de la proclama
ción y juramento de Don Juan Carlos I 
como Rey de España. Dos años en que, 
el balance, no puede ser más espectacu
lar y en el que el joven Monarca apa
rece como principal artífice de la difícd 
transición, en la que ha hecho posible 
la democracia —que puede considerarse 
ya consolidada —, hasta el punto de que, 
Monarquía y democracia pueden sean 
inseparables. Hoy, dos años después' de 
aquella memorable fecha —que reme- 
n:ora la- presente fotografía en que apa
rece el Rey pronunciando su discurso 
ante las Cortes, tras haber sido procla
mado- puede contemplarse ya, con 
diafanidad una vieja institución enraiza
da, irreversiblemente, en la nueva socie
dad del pueblo español, que rodea de 
afecto, respeto y admiración a sus So
beranos, Don Juan Carlos y Doña Sofía.

Asiioliloa Plsoará So la EoatoenEia Ealsial
“La presencia institucional de la Iglesia 
debe ser reconocida y aceptada"
En la Casa de Efercicios del Pinar de Chamartín, dio comienzo' ayer, con asistencia^ 'de casi 
todos sus miembros, la XXVII Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Española, que 
se inició con un importante discurso del cardenal Enrique y Tarancón, quien hizo especial 
hincapié en la necesidad de una eficaz administración de las subvencio-nes estatales, destacan
do también que, ”la presencia institucional de la Iglesia, ha de ser reconocida y aceptada”. En 

i la fotografía, de EUROPA PRESS (derecha), los prelados asistentes al acto rezan el ”Veni Crea- 
f tor” antes de dar comienzo a sus trabajos, que se prolongarán hasta el sábado próximo. .
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Moda de Otóño
En el más extenso surtido
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Fue fallado el premie «Novelas y Cuentes», 
patrocinado con 250.000 pesetas

EL DIARIO DE AVILA

ANUNCIOS BREVES
En los salones “ Rotonda de 

Cánovas”, del Palace-Hotel, se 
ha fallado el Premio “Novelas y 
Cuentos” que está dotado con 
250,000 pesetas y que anualmente 
patrocina la Editorial Magisterio 
Español S. A., en esta convoca
toria se han recibido 115 origina
les, de los qué han pasado a la 
votación final .10, de ellos ha que
dado ganador: “El Buscador”, 
de la que es autor: Luis Fernán-, 
dez Roces.

El premio “Novelas y Cuen
tos”, que desde su creación, se 
propone apoyar decididamente el 
descubrimiento o confirmación 
de jóvenes narradores españoles, 
cuenta ya con una merecida fa
ma entre nuestros escritores, por 
la seriedad y objetividad con que 
procede el Jurado y la calidad li
teraria de las obras premiadas.

Como se recordará el I Premio 
“Novelas y Cuentos”, en 1972, 
lo obtuvo Antonio Prieto, con 
su novela “SecretuR”; en 1973 
correspondió a Vicente Soto eon 
su “Casdeuentos de Londres”; en 
1974 se declaró desierto, por no 
contar ninguno de los originales 
presentados con la calidad reque
rida en las anteriores convocato, 
rias. En 1975, resultó premiado 
Rodrigo Rubio, con su obra 
“Cuarteto de máscaras” y, por 
último en 1976 José María Meri
no con “La novela de Andrés 
Choz”, obtuvo este galardón.

El jurado este año ha estado 
compuesto por: Manuel Cereza
les, José Luis Sastre, Gonzalo 
Torrente Ballester, Dámaso San
tos, Florencio Martínez Ruiz 

José Luis Martín Aguado, y Ra. 
fael Conte.
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Programas de
PARA HOY

VENTAS

Lavadoras
--VENDO instalación clínica 
dental Ritter, 402 68 73 Madrid.

—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te
léfono 94.

—Vendo cerdos “Raza Ibérica”, 
cebados y de recría. Herradón 
de pinares, Sr. García.

—Vendo conejos de raza, bate
rías de conejos marca Redis, me
canizadas. Teléfono 22 15 70.

—Se venden estanterías de ma
dera con vitrinas de cristal, Te
léfono 22 01 67.

TRASPASOS

—Se traspasa BAR en Avila. Te
léfono 22 29 74.

COMPRAS

—Compro casa con terreno o te
rreno sólo. Francisco Santaola
lla, calle General, Rodrigo, 3. 
Madrid-3. Teléfono 91 254 54 46.

,—Se ofrece chica de 17 años, 
trabajaría por las mañanas. Lía- 
mar al teléfono 22 19-43.

DEMANDAS

—Necesito piso en alquiler, sin 
amueblar, calefacción. Teléfono 
22 19 66.

PRIMERA CADENA
• NOCHE:
20,30: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,00: LOS 

: LIBROS.^—«Eugenia Grandet». 22,00: ESTA NOCHE... 
: FIESTA. 23,10: ULTIMA HORA. 23,30: DESPEDI- 
; DA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
19,00: CARTA DE AJUSTE.—Música para piano.y 
orquesta de I. Strawinsky. 19,30: PRESENTACION Y 
AVANCES. 19,31 : AVANCE INFORMATIVO. 19,35: 
POLIDEPORTIVO. 20,00: POP-GRAMA. 21,30: LAS 
REGLAS DEL JUEGO.—«Totem». 22,30: REDAC
CION DE NOCHE. 23,45: DESPEDIDA Y CIERRE.

PARA MAÑANA

PRIMERA C/DENA 1
• SOBREMESA: 1
13,15: CARTA DE AJUSTE.—«Tres Gráricos», Mau- 1 
rioio Ohana. 13,31: APERTURA Y PRESENTA- 1 
CION. 13,32: AVANCE TELEDIARIO. 13,35: 1 
GENTE- 14,00: PROGRAMA REGIONAL SIMUL- ¡ 
TANEO. 14,30: TELEDIARIO.-Primera edición. 1 
15,20: CAFE CONCIERTO.—«Rafael Sebastia» (pia- 1 
no). 15,45: VIEJAS TIERRAS, VOCES NUEVAS.— 1 
Dedicado a Granada. 16,15: EUROPA PODEROSO 1 
CONTINENTE.—«La esperanza de la humanidad». ?
17,15: DESPEDIDA Y CIERRE. |

•TARDE:
18,15: CARTA DE AJUSTE.—«Historia de la música < 
militar». 18,31: APERTURA Y PRESENTACION. « 
18,32: AVANCE TELEDIARIO. 18,35: UN GLO- ’ 
BO, DOS GLOBOS, TRES GLOBOS. 20,00: LA BO- ; 
DA.—Angel María de Lera. ;
• NOCHE: i

20,30: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,15: ES- ’ 
PECIAL. 22,00: 24 IMAGENES POR SEGUNDO. ; 
23,15: ULTIMA HORA. 23,35: DESPEDIDA Y ; 
CIERRE. :

SEGUNDA CADENA
19,00: CARTA DE AJUSTE.-Jetro Tull interpreta 
a Stand Up. 19,30: PRESENTACION Y AVANCES. 
19,31: AVANCE INFORMATIVO. 19,35: POLIDE
PORTIVO. 20,00: HORIZONTES. 21,00: CINE 
CLUB.—Ciclo cine mejicano: «Miércoles dé ceniza». 
22,30: REDACCION DE NOCHE. 23,45: DESPE
DIDA Y CIERRE.
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TRABAJO/

—Se necesita empleada de hogar 
interna para Madrid. Buen suel
do. Llamar al teléfono 22 18 42 
de 2 a 3,30 de la tarde.
—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese Telf. 22 19 85.

—Se necesita empleada de hogar 
fija. Llamar mañanas Teléfono 
22 13 93.

—Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 21 25 75.

—Se necesita chica, sólo maña
nas. Llamar teléfono 22 23 27, 
tardes.

Agencia «CAMARAL», le alquila su piso o local comer
cial con arreglo a la Ley y con las máximas garantías 
para Ud. propietario, que lo tiene cerrado por temor a 
las posibles complicaciones. Visítenos y le informare
mos con mucho gusto.

Agencia de la Propiedad inmobiliaria 
"CAMARAL"

G/ Estrada n." 2,2.’ - Telf. 21 26 49 - AVILA

—Se vende una gasolinera con 10 
máquinas de las mejores de la 
provincia de Valladolid. Para in
formes: Juan García, teléfono 
77 01 liO. Tordesillas (Valladolid).

PISOS VENTA

—Se vende piso. Telf. 22 23 10.

—Se vende piso. C/ Bilbao, 63. 
Teléfono 21 29 04.

—PISO ATICO, comedor y tres 
dormitorios, sol todo el día, vis
tas al Valle Amblés. FACILI
DADES, HIPOTECA. Teléfono, 
21 26 49.

—Se vende piso en Gran Capitán, 
1, calefacción. Teléfono 21 26 33.

—Se vende piso C/ Cuartel de la 
Montaña, calefacción central, 
parquet, barato. Tlf. 21 17 79.

—Necesito chica o señorita para 
cocina restaurante. Razón: Telé
fono 21 24 79 y Oficina Empleo, 
Referencia 3.109.

—Se necesita chica fija sepa co
cinar, buen sueldo. San Roque, 
36, 2.’.

COCHES VENTAS

—Se vende Seat 124-Ranchera; 
R.8 y Simea 1000 a toda prueba. 
Teléfono’ 22 19 69.

—Vendo 127, 4 puertas. Teléfo
no 21 15 82.

—Se vende coche Simea 1000, 
buen estado. Teléfono 21 33 06.

—MERCADO DE OCASION 
BARREIROS Super - Azor 
Panter, doble tracción, basculan 
te, AV-4.682-A, revisado y pin- ; 
tado. PEGASO 1.065 con tercer 
eje Acend y basculante, AV - 
13.282. PEGASO 1.086 con tur
bo, carrocería comercial, AV - 
1J52-A., con tarjeta, seminuevo j 
PEGASO 2.020 - B con senurre i 
molque carrozado, furgón me- 
táUco, M-6.250-BP, con 19.000 
kilómetros, seminuevo. EBRO D- ; 
700 basculante, AV-12.418, buen 
estado general, 6.000 kilos carga 
útil. SAVA S-411 caja madera, 
AV-0.191-A, buen estado, 3.500 i 
kilos carga útil. TURISMO MG 
Barcelona 637.054, muy buen es- i 
tado general. TRACTOR BA- ■ 
RREIROS P-90, AV-2.293, muy 
buen estado. Hijos de Víctor Al
cón. Teléfono 22 22 M.
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ALQUILERES

—-Se alquilan dos locales comer
ciales con teléfono. Teléfono 
22 01 67.

ENSEÑANZAS

—Graduado Escolar. C. 0. U., 
(Física, Lenguaje, Matemático). 
B. U. P. (1.’, 2.*» y 3.’). Avemda 
Madrid, 4, 1.* Izqda.

OFERTAS

—Para toda clase de construc
ciones y reparación de viviendas, 
chalet, etc. en Avila y provincia. 
Hermanos Pérez, calle Luis Va
lero, 14, 3.^ escalera.

zWVWVWWVWVWWWWI VVWWVWAA

—El mercado Nacional de Oca- ] 
Sión de RENAULT . AREVA- i
LO, les ofrece esta semana los
siguientes vehículos con garan.
tía hasta seis meses.

MODELO AÑO

Seat- 600 E 1970
Seat- 131-1600 5. V. 1976
Seat. 131-1600 4. V. 1977
Seat- 132-1800 . 1974
Seat- 132-1600 1973 ,
Seat.1430 .1974¿
Seat- 124 Spot 1800 1974
Seat-1430 1970
Seat.1430 1972
Seat- 124 D 1971
Seat- 127 2 P
Seat- 127 3 P 1973
Renault-8 1969
Renault.8 1974
Renault-5 TL 1975
MERCEDES 190 D GU-1830-A
CITROEN GS 1973
Venga a vemos con confianza

Telf. 49 de Arévalo i
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Farmacias de guardia
Semana Día De 10 mañana a 10 mañana 

del día siguiente
De 10 de la mañana a 8 tarde

Marte^ 22 D. Teodoro Aparicio Gutiérrez 
(Avda, de José Antonio, 12) 

—Teléfono 22 01 96-

D. Dionisio Simón Pinto 
(Plaza del Rollo, 15) 

-Teléfono 21 31 78-

Miércoles 23 D.“ M.* Paz García Martínez 
(Virgen Soterraña, 20) 
—Teléfono 22 20 83-

D.* M.’ Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15) 

—Teléfono 22 17 72-
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1 COLABORACIONES

«Ejércitos democráticos» para Occidente
Us opiniones nue se manifiestan en esta Seeeltn no coinciden siempre 
con la línea da pensamiento del periódico. Se puMican las colaboraciones 
a efectos del contraste de pareceres.

Estas palabras de Raymond 
Aron, en su último libro “Plai
doyer pour l’Europe decadente”, 
son tajantes: “En la Unión So
viética, la disciplina estricta y 
prusiana (en el sentido que dan 
los franceses a este término) si
gue siendo la regla. En Occi- 
dente estudiamos la convenien
cia dé los sindicatos de solda
dos”. He aquí uno de los varios 
problemas decisivos que tiene 
ante sí el hombre de la Europa 
libre y de cuya solución depende 
que siga siéndolo o no.

Estamos ante una encrucijada 
de confusiones. A ella se ha lle
gado tras largos años de defor
mación de las ideas, en los cua
les se ha pintado el servicio mi
litar poco menos que como ser
vidumbre de esclavos, y las mi
siones de las Fuerzas Armadas 
y de Orden Público, como pro
pias de déspotas orientales. Pero 
ya Lenin, que dijo que “sin la 
desorganización del Ejército no 
se ha producido ni puede produ
cirse ninguna revolución”, se 
preocupó, por encima de todo, 
de tenerlo; y de tenerlo con to
das sus consecuencias, es decir, 
con sus jerarquías, su espíritu de 
sacrificio, su rigor y su discipli
na. Fue Trotsky el artífice, y 
como tal —y aparte de otros mo
tivos- el hombre peligroso nú
mero uno para Stalin, luego de 
morir Cenín: bien sabía que a él 
se debía la victoria de la revo
lución.

Y es que si ésta se prepara con 
discursos y papeles escritos se 
ha ganado —al menos hasta aho
ra-— con el fuego de los comba
tes. Hemos dicho “hasta ahora”, 
porque la gran maniobra que se 
intenta actualmente llevar a cabo 
es la de que esa revolución futura 
se conquiste sin disparar un tiro, 
o muy pocos. Para ello nada me
jor que esos sindicatos de solda
dos, que en algún país occiden
tal ya existen o al menos han 
comenzado a existir, creando 
fuertes conflictos de repercusión 
nacional.

Los sindicatos de soldados fue
ron siempre la consecuencia in
mediata de unas primeras células 
políticas organizadas en los cuar
teles. Cuando se empieza una co
sa rara vez se sabe cómo termi

¿CARNET DE CONDUCIR? 
iiilii ísensia «Ssn Ciisíúha!.

LA MAS ANTIGUA DE AVILA
La experiencia le proporcionará buen aprendizaje 

Duque de Alba. 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA

TELEFUNKEN PAL color 
TELE-HOGAR 

San Segundo, 36 (Frente al arco de la Catedral^

Jerarquía, espíritu de sacrificio, rigor 
y discipiioa en ef ejército ruso

Lenín dijo: Sin desorganizar ei ejér
cito no se ha producido, ni puede 

producirse ninguna revolución
na, pero éste ha sido siempre el 
camino para privar al Ejército de 
su médula, su cerebro y hasta su 
corazón. Si tr a dicionalmente 
—ayer y hoy— en los campos de 
batalla el fuego de las baterías 
artilleras »y el de los aviones in
tentaba siempre “ablandar” una 
posición bien fortificada y defen
dida, previamente al asalto de 
los infantes, lo que se busca aho
ra es hacer que sea la propaganda 
subversiva y encubierta la que 
destruya los Ejércitos —desde el 
general al último soldado—^, ma
tando en ellos la más mínima 
intención de resistir, “ ablandán
doles” igualmente. Todo porque 
más allá de las armas están los 
hombres. Ya nuestro duque de 
Alba decía, hace varios siglos, 
que “lo que defiende las plazas 
no son las murallas, sino la 
gente”.

¿Comités de soldados? Bien. La 
médula de la acción es el auto
matismo: el acudir instantánea- 
mente, sin la más mínima vacila
ción, ante la llamada de peligro, 
sin hacer de ello cuestión dialéc
tica y discutible. Un Ejército que 
pierde ese automatismo de los 
movimientos reflejos de defensa 
y ataque está irremediablemente 
perdido. Y para destruir ese au
tomatismo! nada más eficaz que 
someter a discusión las órdenes.

¿Comités de soldados? He aquí 
la meta, pero sepamos qué dice el 
Estado que dicta sus consignas 
secretas para que aquellos comi
tés se propaguen por los Ejérci
tos de Occidente. Tengo a la 
vista el Reglamento Disciplinario 
de las Fuerzas Armadas de la 
U. R.. S. S., sancionado por de

creto del Presidium Supremo en 
1960. Su preámbulo recuerda dos 
sentencias de Lenín: “En el Ejér
cito es indispensable la más se
vera disciplina” y “para vencer 
es preciso una férrea discipüna 
militar”. Y en su artículo l.® se 
dice: “La disciplina militár es la 
severa y exacta observancia por 
todos los militares del orden y 
reglas establecidas por las leyes 
y reglamentos militares.” Ella 
obliga, entre otras' muchas cosas, 
“al mantenimiento en la unidad 
de un orden duro y reglamenta
rio” y a “una alta exigencia de 

. los jefes a los subordinados”. En 
el artículo 7° se señala que “en 
el caso de una abierta desobe
diencia o resistencia del subordi
nado, el jefe está obligado, para 
el restablecimiento del orden, a 
tomar todas las medidas de coer
ción”, incluso al empleo de las 
armas, aun en situaciones de paz, 
“en casos excepcionales” y sin 
“aplazamiento”. En el artículo 
31 se establecen los tribunales de 
honor. La disciplina obliga “a 
soportar todas las privaciones y 
sufrimientos”, y a no ahorrar la 
sangre y la vida en el cumpli
miento del deber.

Los comités de tropa —o su 
equivalente—^ existieron en Es
paña inmediatamente después del 
18 de julio de 1936; y de una ma
nera más rotunda que en ninguna 
otra fracción, en las unidades de 
matiz anarquista: en las comu
nistas, por supuesto, no los tole
raron. Pues bien, el 1 de diciem
bre del mismo año,, la ministro 
anarquista de Sanidad, Federica 
Montseny, diría: “Los que están 
en el mando deben dar la orden 
de una operación y los milicianos 
deben reunirse para discutiría. 
Cinco, seis o siete horas se per
derán en deliberaciones y cuan
do la operación quede final
mente decidida el enemigo habrá 
alcanzado ya sus objetivos. Tales 
cosas le hacen a uno reir y tam
bién llorar.” Discutían, nada 
más, pero era suficiente. Creían 
que la guerra y las Fuerzas Ar
madas pueden regirse por las le- 

^yes democráticas, que iguala a al
tos y bajos.

Poco tiempo después —el 21 de 
enero de 1937— Azaña, en un 
discurso, señalaría qüe sólo veía 
un único modo de organizar un 
Ejército, de regirlo y de hacer la 

guerra, asegurando que el “ factor 
moral de la guerra se traduce en 
disciplina, en obediencia, en capa 
cidad, en mando y en responsabi
lidad”, y que “todo lo demás es 
una insensatez” o “un puro sui
cidio”.

Lo importante es la esencia: en 
el hombre, en la sociedad, en el 
Estado, en la Universidad, en la 
Iglesia, en la Magistratura, en el 
Ejército; la esencia de cada ins
titución. En ella está la base, el 
espíritu que vivifica, la razón de 
ser. Si se ataca a la esencia se 
ataca a la vida del cuerpo. Y Ía 
esencia del Ejército —antes, hoy 
y mañana, acá y allá, con este 
régimen u otro— es lo contrario 
de las células de soldados y de 
los comités de tropa. Si se defien
den éstos es contra razón, y si 
los propagan determinados pode
res o sistemas, que además no 

Hechas para 
el hogar.

los toleran en sus Fuerzas Arma
das, ya se sabe para qué lo ha
cen: para destruir las ajenas.

Tal como apunta Raymond 
Aron, la implantación de los sin
dicatos de soldados en los Ejér
citos de Occidente haría que de
saparecieran éstos, pulverizados 
adrede, entre motines y asesina
tos, y luego la horda resujl- 
tante sería püesta bajo un riguro
sísimo reglamento disciplinario, 
al estilo del soviético. Entonces 
nacería un soldado nuevo, que 
no discutiría las órdenes, porque 
ello le costaría la vida. También 
nacerían Estados nuevos, sociedá. 
des nuevas, hombres nuevos, 
que tampoco discutirían.

En diciembre de 1948 se reco
nocieron los derechos inaliena
bles del hombre. El comunismo 
internacional se dio pronto cuen-' 
ta de que le había venido a la 
mano, gratuitamente, una pode
rosa arma para socavar la moral 
de los Ejércitos occidentales, y 
la aprobó y la propagó por las 
casas ajenas. Eso fue todo. La 
historia de las grandes y posibles 
tragedias humanas es tan sencilla 
que siempre puede; escribirse en 
un simple papel de fumar.

José Manuel MARTINEZ 
BANDE

INVERSION HOGAR 77 
Hafiitat PRADO SANCHO
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(orsos Ile eomresorio!
En la Cámara de Comercio 

ayer dio comienzo un nuevo 
curso de «Marketing para la 
Pequeña y Mediana Empre
sa», que, con la colaboración 
del IRESCO organiza y desa
rrolla la Corporación expresa
da, que en el presente año y 
en el próximo de 1978, tiene 
prevista la celebración de una 
serie de cursos que tienden a 
una formación integral del 
empresariado abulense.

Todas estas enseñanzas son

Vida de Sociedad
TesfImorio do orafüotlynilsag

La esposa, hijos y demás fa
miliares de don Gerardo Ca
marero Borregón, fallecido en 
Avila el pasado día 17, ante 
la imposibilidad de poder ha
cerlo personalmente, agrade
cen por este medio a todas 
sus amistades, las numerosas 
muestras de condolencia que 
por tan triste motivo les han

Importante Empresa Nacio
nal' de Confección

PRECISA LOCAL
EN AVILA, zona comercial, 
dó 400 a 800 m2. En compra 
o traspaso, vacío o en fun
cionamiento con personal. 
Absoluta reserva. Interesados 
escribir al Apartado 36.048 
de Madrid, Sr. Patrón. 

dirigidas por don Teodoro 
Cardoso León, con la colabo
ración de especialistas idoneos 
que se desplazarán a nuestra 
Capital en momento oportuno.

El lunes próximo, día 28, 
comenzará un curso sobre 
«Motivación de Ventas» para 
el que se recibirán inscripcio
nes en la Secretaría de la Cá
mara hasta , el día 24 inclusi
ve, o antes para caso, muy 
probable, de que se cubra el 
número de plazas convocadas. 

dispensado, rogándoles una 
oración por el eterno descan
só de su alma.

Al mismo tiempo les comu
nican que las misas que se 
oficiarán los próximos días 23, 
24 y 25, a las ocho de la tur- 
de, en la iglesia parroquial de 
San Vicente, se aplicarán en 
sufragio de su alma.

1 Morais luqot
TOCOGINECOLOGO 

ex-mtemo de Maternidad 
de Barcelona 

Consulta de 11 a 2 
Previa petición hora 

Policlínica Parque de San 
Antonio. P.® D. Carmelo, 24. 
Teléfonos 22 09 00 - 04 - 08

Los parlamentarios de «U. L D.» de Castilla y 
León se reunirán el sábado en Avila

Conferencia de Prensa en la sede de "Unión 
de Centro Democrático"

A las cinco de la tarde de 
ayer, en uno de los salones de la 
sede provincial de “Unión de 
Centro Democrático”, se cele
bró una conferencia de Prensa 
de los parlamentarios abulenses 
de “U. C. D.” —don Fernando 
Alcón Sáez, don José María 
Martín Oviedo, don Daniel de 
Fernando Alonso, diputados; don 
Darío Benito García, don Al

taron ampliamente sobre todas 
las cuestiones que se les plantea
ron, en algunas de las cuales fue
ron examinadas con mayor de
tenimiento, ya que los temas lo 
requerían.

Don Alberto Dorrego fue pre
guntado por todo lo relacionado 
con el tema cultural. Contestó 
manifestando a su vez lo que 
“U. C. D.” estaba haciendo y 

Avila dialogó con los represen
tantes de los medios informati
vos abulenses sobre Patrimonio, 
Acción Territorial y Medio Am
biente y sobre la Industria en la 
provincia, contestando a las di
versas preguntas que, sobre es
tos temas, se le formularon.

Luego, ya en el plano general, 
todos los parlamentarios de 
U. C. D., que estuvieron muy

^ota «I«I tiempo
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AVILA

Máxima de ayer: 3,6 grados a las 9,45 horas..
Mínima de hoy: —2,8 grados a las 7,15 horas.
Presión media: 658,8 mm. Humedad relativa del aire: 77%. 

Viento dominante dirección: Noroeste. Velocidad: 46 Km./h. 
Evaporación: 0,8 mm. Estado del cielo: Cubierto. Precipitacio
nes: 1 litro por metro cuadrado.

berto Dorrego González y don 
Julio García Benavides, senado
res— con los representantes de 
los medios informativos de la 
provincia, a fin de informar so-í 
bre las gestiones realizadas has. 
ta la fecha en orden a solucio
nar los diversos problemas exis
tentes en Avila.

A las preguntas de los infor
madores asistentes, los parla
mentarios abulenses de “Unión 
de Centro Democrático” contes. 

Los hijos y nietos dé don Antonio Coro Durón (q. e. p. d.), 
ante lo imposibilidad de hacerlo personalmente como tuero su 
deseo, agradecen desde estas páginas los numerosos testimonios 

1 de pésame recibidos por el fallecimiento de dicho señor; y a la 
vez comunican que el Novenario de Misas que comenzará el 
día 24 de noviembre al 2 de diciembre, en la iglesia parroquial 

| del Inmaculado Corazón de María, a los 7,30 de lo tarde, ex
cepto él domingo, día 27, que será a las 6,30, será aplicado por 
su eterno descanso.

tenía que hacer para, junto con 
las autoridades provinciales y lo. 
cales, buscar las mejores solucio
nes a este problema.

En el plano agrícola, el sena
dor don Julio García Benavides 
fue el “blanco” de los represen
tantes de los medios informati
vos, a quienes contestó sobre lo 
hasta ahora realizado y lo mu
cho que falta por hacer, pero 
añadiendo que se está trabajando 
en esta preocupación por el cam
po y la agricultura de Avila.

El parlamentario encargado 
de responder sobre el asunto de 
Educación y Ciencia, fue el di
putado don Daniel de Femando, 
quien manifestó cómo estaban 
resultando todas las gestiones 
realizadas en el Ministerio de 
Educación, para conseguir la 
ubicación definitiva de un cen
tro universitario y también inten
tar solucionar otros problemas 
existentes en Avila en materia 
de Educación.

El tema de las carreteras Avi
la - Villacastín; Avila - Arévalo; 
Madrid - Gredos por el Valle 
del Tiétar y otras carreteras de 
la red provincial fue objeto de 
contestación por el senador don 
Darío Benito García, quien, 
junto con el diputado don Da
niel de Fernando, respondió 
también a las preguntas formu
ladas sobre el tema de la vivien- 

amables con la Prensa y Radio 
abulenses, contestaron a pregun
tas que se hicieron sobre el pro
pio Partido; sobre la Comu
nidad de Regantes de la pro
vincia de Avila, así como de las 
múltiples y acertadas gestiones 
de “ Unión de Centro Democrá
tico”, para solucionar, de la me. 
jor manera posible, el problema 
que surgió con el transporte de 
la remolacha, en plena campaña. 
Acciones de las que ya dimos 
cuenta en su momento oportuno.

Por último se informó que 
Avila será sede, el próximo sá
bado, de una reunión de Par
lamentarios de “U. C. D.” de 
Castilla y León. Reunión que se 
celebrará en el “Hotel Valde
rrábanos” y a la que asistirán 
los parlamentarios de las provin
cias castellano . leonesas, para 
tratar distintos asuntos que afec
tan a todas las provincias de esta 
región y problemas del propio 
Partido.

La “rueda de prensa” se pro
longó durante más de dos horas 
y en ella se repasaron todos los 
temas que afectan a la provincia 
de Avila, para los cuales los par
lamentarios de “U. C. D.” están 
trabajando a distintos niveles y 
cooperando en su solución con 
las autoridades provinciales y lo
cales abulenses.—(Foto: LUM
BRERAS).

da en Avila.
Don Femando Alcón Sáez,.^ Conductor!

diputado de “U. c. D.” púrSCirculé por la dérecho
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1 Y por muchos olvidado. 
| Y por los más dcsconoci- 
J do. Nuestro amigo Don 
| Urbano, el hombre de la 

Ciudad, nos describe con 
J palabras de Martín Carra- 
| molino, el más importante 
I de los historiadores abu

lenses hasta 1872, lo que 
■ el acueducto de Avila era:

—«Si una de las primeras 
necesidades de la vida es 

| la abundancia de aguas, 
i son tan saludables las de 

la Ciudad y tan numerosas 
| sus fuentes, que, entre las 
? que cuentan la población 
| y sus paseos, puede asegu- 
(rarse que pasan de veinti

cuatro. Abundantes han 
| sido siempre los raudales 
Ide las llamadas La Canale

ja, Fuentebuena, El Pradi- 
| 11o, Fuente Nueva, La Sier- 
Ipe, Cañogordo y otras más 

en los paseos: y también 
| debieran serlo las interio- 
Ires de la Ciudad; pero su 

cañería es muy vieja, tras- 
| vénase gran parte de su 
’ caudal, son insuficientes 
| los reparos parciales que 
(se hacen y ya es una de las 

más apremiantes necesida- 
| des que cubrir, y que están 
1 ocupando la atención del 

Ayuntamiento... ».
| Como verán los lectores 
Iel abastecimiento de agua 

es secularmente preocupa- 
| ción heredada por las su- 
I’ cesivas corporaciones mu

nicipales. Don Urbano con-
| únúa leyendo:
’ —«Mucho rnás de un si-
| glo ha que, siendo corregi- 
Ídor de la Ciudad y Super

intendente de las provin- 
| cias de Avila y Segovia, Don 
(Pablo Soriva (años de 1770), 

se recogieron y aumenta- 
| non grandemente los vene- 
Iros que desde Las Herven- 

cias a los Molinos de Vien- 
| to, surten el acueducto de 
i origen antiguo y construc

ción, al parecer, anterior al 
| siglo XV. Principia la fá- 
! brica visible de su arcada 
1 en la arqueta de desagüe, 
■ llamada el Caño Cingarria, 
J frontero a la fachada norte 
1 del Convento de Las Gordi- 
E llas, y corre por el canal 
R que sostienen veinticinco 
1 altos y anchos arcos, pro- 
1 tegidos por una robusta 
1 mampostería de piedra be- 
| rroqueña. No llama la aten- 
5 ción del viajero tanto como 
1 merece, porque está en su 
| mayor parte oculta por 
J otros edificios: solamente 
1 cuatro de sus arcos se os- 
k tentan claros; de los vei- 
J tiuno restantes, seis tienen 
| tapiadas sus luces; cinco 
Ise hayan dentro de la casa 

de mi buen amigo Don 
Francisco Javier Hernán- 

1 dez, y los diez últimos co- 
1 rren paralelos a la tapia 
J Norte del Convento de Las 
S Madres, desde cuyo punto 
1 sale subterránea la cañería 
1 para distribuirse por las 
r fuentes de la Ciudad...».
1 Aquí termina la relación 
j de Martín Carramolino y 
| comienza para nosotros la

que hace, respecto a la fun
dación del Convento pri
mero de la Reforma Tere
siana, Don Urbano, la cual 
se torna del libro del doctí
simo Padre Efrén de la Ma- 

, dre de Dios, a quien debe
mos situar en su puesto de 
historiador eximio, ya que 
aquello de que La Santa 
de Ávila pudo nacer en Go
tarrendura ha quedado 
también como necesaria
mente hubo de quedar: 
aún se puede leer en el Li
bro de Actas del Archivo 
Consistorial «el testimonio 
flagrante de aquel drama 
nunca oído, de cuatro huér
fanas pobres contra todos 
los poderosos y letrados de 
tan poderosa Ciudad». En 
la nota 70 dice el Padre 
Efrén, C. D.: «Ya existía 
cierto pretexto jurídico 
(contra el Monasterio que 
se quiso destruir) por la 
delación que con fecha 
22 de agosto, dos días antes 
de la inaguración, presentó 
un tal Lázaro Dávila, .can
tero veedor de las fuentes», 
contra Juan de Ovalle (cu
ñado de La Santa que ha
bía actuado por motivos de 
conveniente secreto en la 
compra de casas para el 
convento como si fuera pa
ra construir la suya): «Ha 
sabido —dice Lázaro Dávila 
en su declaración— que 
Valle, que vive en el barrio 
del Señor San Roque, en 
las casas que eran de Val- 
devellido, clérigo difunto, 
quiere hacer cierto edifi
cio... el cual si se hace co
mo se dice es muy gran da
ño y perjuicio para el edi
ficio de las fuentes, por 
algunas causa.s que se pue- 

. den seguir. .». Esta denun
cia tendrá su efecto más 
tarde «porque (la casita) 
las dejaba (a las fuentes) 
sin sol y en invierno, espe
cialmente cuando helare, 
será ocasión y causa muy 
grande para que el agua de 
las dichas fuentes se hiele y 
no corra, de donde redun
dará muy gran daño a toda 
la república desta Ciudad». 
Lo.s del Concejo se lo agra
decen a Lázaro Dávila, pi- 
diéndole «que esté sobre 
gran aviso/ de ver si se hi
ciere algún edificio en lo 
susodicho y al punto lo ha
ga saber a esta Ciudad pa
ra que se remedie». «En 
25 de agosto se adelantaba 
que aquella casita era un 
convento de mujeres». Y 
esa es la historia del moti
vo de gran contradicción 
que fue y, a veces, vuelve a 
ser, el Monasterio de Las 
Madres en cuya huerta se 
adentra el acueducto si
glo XV, de cuyo exterior 
nada queda visible. Espe
ramos que algún Ayunta
miento llegue a meditar 
sobre su valor y cuide el 
entorno, por los problemas 
de circulación nunca re
sueltos satisfactoriamente.

Pedro de ULACA.

AGENDA
Mañana, miércoles, día 23 de 

noviembre de ,1977.
SANTOS: Clemente, Columba- 

no, Felicitas, Lucrecia, Sisinio, 
Anfiloquio, Gregorio, Trudón.

SOL: Sale a las 8,10 y se pone 
a las 17,53.

LUNA: Sale a las 16,50 y se 
pone a las 5,48.

i£LEF0N0S Oí 
UkGtNCíA

CENTROS SANITARIOS

Clínica Urgencia....... . 22145€
Hospital......................... 22180(1

3’221400
Cruz Roja Española.... 211084
ÍAmbulancias Jefatura 

Sanidad ...... ,.,. ... 22168«
Urgencia de la Segu
ridad Social............. 21299«

ORDEN PUBLICO

'^''í ardía Civil...............
Policía Municipal ...

» » Tráfico
Policía Armada............
Comisaría ... ...............

21107f 
211188
2218Rj' 
22019£
22023^

CUPON PRO-CIEGOS
Número premiado el día 21:

2 6 3

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfono

Teléfonos 21122ü y 212460;
' - A VJ‘ L A

i «En invierno, ei sol se pone bufanda»

El sol de las primeras horas de la tarde del sábado no tuvo fuerza suficiente para obligar al 
pastor a salir de su manta. Y es que el pastor, con su extraña sabiduría que entiende de cie
los rasos, vientos y lluvias, sabe que, aunque estemos en el otoño meteorológico, hemos en
trado de lleno en el invierno climatológico. A partir de ahora, el cortante viento' del norte 
alternará con las tardes de nieve, las mañanas de niebla y los días de engañoso sol que no 
calientá. Estamos en invierno. Y, como en alguna ocasión escribió Alfonso Marín (ese poeta 

que durante años tuvo Radio Gredos), ”en invierno, el sol se pone bufanda”.
(Foto: LUMBRERAS).

Preludioéeloque 
se nos avecina...

El jardín del Rastro, cu
bierto por una espesa alfom
bra de hojas secas y, al fondo, 
la nieve en la sierra, arropada 
por una niebla considerable, 
que cubre parte del extenso 
Valle Amblés, constituyen algo

así como el preludio del in
vierno que se nos avecina... 

(Foto: MAYORAL).
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FUNCION DE CINEMATOGRAFO DE LA PEÑA

WoiM

q

I

I

La sociedad La Peña celebra hoy en el Teatro Prin
cipal una sesión de cinematógrafo, proyectándose la ori
ginal cinta de la casa Hispano Americam Film «La niña
mimada» y una película cómica.

El espectáculo empezará a las siete de la tarde.
Por la capacidad limitada del aforo del teatro, 

cuanto a las localidades de preferencia y la igualdad

Uno de los juegos favoritos 
de mis pequeños muchachos es 
el de imitar a los conductores 
de automóviles. El niño siente 
ya, en su corta vida, una enor
me afición por el volante. Ol
vidan sus regalos de Reyes por 
una simple tapa de material 
plástico de los envases de de
tergente. Ella, o cualquier ob
jeto plano y circular, lo con
vierten en mágico volante que, 
a través de los pasillos de la 
casa, portan, conduciendo su 
imaginario automóvil. Imitan 
con absoluta perfección ono-

za con esa superioridad, olvi
dando los conceptos de caba
llerosidad y responsabilidad. 
En su ciega «superioridad» lle
gan a confundir la velocidad 
con el ruido. A más ruido, 
más velocidad y más notorie
dad. Surge en ellos el «saram
pión» de los. tubos de escape 
libre, sarampión que, han de 
pasar y sus conciudadanos pa
cientemente aguantar.

Muchas veces he compara
do, en mi interior, las analogías 
que existen entre el caballero 
de nuestra Edad Media y el

en 
de

derechos de los señores socios, no se puede hacer reparto 
de localidades determinadas.

Las puertas del teatro se abrirán a las seis y media 
y será personal el derecho a ocupar la localidad que a 
cada socio más le acomode.

Los cuatro palcos de entresuelo quedan reservados 
para las autoridades que gozan de este derecho y para 
la Junta directiva.

No alcanzando, los beneficios de la sociedad según 
el reglamento a los criados y domésticos, se previene a 
los señores socios que no se les permitirá la pennanen- 
cia en patio de butacas, entresuelo y principal, permi
tiéndoseles solamente la estancia en la galería.

Como el espectáculo se organiza exclusivamente para
los socios de La Peña no se permitirá la entrada al 
no lo sea, aunque vaya acompañado de algún socio.

LA UNION PATRIOTICA

Montada ya la oficina de la Unión Patriótica, 
necesaria para la centralización y orientación de los

que

tan 
ele-

mentos que integran el único organismo político nacio
nal, puede advertirse una gran actividad, reveladora no 
sólo de la existencia en nuestra provincia de importan
tes fuerzas al servicio de tan regeneradores ideales, sino, 
lo que vale aún más, del entusiasmo, que lias anima y del 
desinterés y calor con que están dispuestas a laborar por 
la Patria.

No sólo por la oficina, sino por el domicilio particu
lar del ilustré jefe provincial de la Unión Patriótica,

confundiendo a los molinos 
con gigantes, los rebaños con 
ejércitos, y libertando a los en
cadenados galeotes. En su lo
cura, observaba las reglas del 
antiguo caballero.

Hoy adquirimos la condi
sión de «caballeros» con otros 
fines muy distintos. El prime
ro y más escondido es equili
brar ese complejo de inferio
ridad que, por peatones, nos 
colgamos nosotros mismos, 
cual un «sambenito». Digo es
condido, ya que lo disimula
mos con otras ideas, cual la 
de considerar al vehículo co
mo una herramienta de traba
jo, y hasta con gozar de la 
independencia que su posesión 
nos da. Sabemos de sobra, 
cuando ha pasado, un tiempo, 
que, el vehículo, lo que hace 
no es independizamos, sino 
esclavizamos. Hay que estar 
pendiente del lavado, seguros, 
impuestos, mecánica y un sin 
fin de atenciones que no da
mos tan fácilmente a otras he
rramientas de trabajo más 
necesarias.

En la adquisición de nues
tro pr'mer «caballo» llevamos 
la mente llena de inclinacio
nes hacia nuestra persona y 
sus necesidades, pero la tene
mos vacía de las responsabili
dades hacia nuestro conciuda
dano y semejante.

Estudiamos el Código, más 
como autodefensa personal que 
como reglamento que regula 
las relaciones entre las perso
nas que inciden en la intrin
cada selva del tráfico. Lo es-

señor marqués de Benavites, desfilan a diario 
rabies personalidades de todos los puntos de 
vincia.

Alcaldes, secretarios, prestigiosos miembros 
Comités locales, acuden en interminable desfile

innume-
1a pro-

de los 
a testi-

moniar al ilustre prócer su adhesión y a rogarle haga 
presente al jefe nacional, al salvador de España marqués 
de Estella, su incondicional devoción.

Esto es para nuestro ilustre amigo el caballeroso mar
qués de Benavites motivo de satisfacción y para todos 
debe serlo de estímulo para secundar llenos de optimis
mo, de fe en el porvenir, los entusiasmos que la masa 
del partido manifiesta.

Se están ultimando proyectos e iniciativas que han de 
merecer la aprobación más rotunda de cuantos militan 
bajo la bandera de la Unión Patriótica y han de con
tribuir a la más perfecta organización en la provincia de 
esta agrupación de hombres amantes de España.

LIMPIEZA DE NIEVE DE LAS ACERAS

El alcalde señor Tomé ha publicado un bando, re-
cordandó el cumplimiento del artículo 575 de las Orde
nanzas, que obliga a les vecinos a limpiar la nieve de 
las aceras frente a sus casas, amontonándola en el cen
tro, y a proceder, además, en el caso de formarse hielo 
a picarlo o mandarle picar, para dejar expedito el 
tránsito.

EL SEPULCRO DE EL TOSTADO

matopéyioa los acelerones, las 
arrancadas y hasta el chirriar 
de los neumáticos sobre el as
falto.

Cuando paseo con ellos, se 
acercan a los nuevos modelos 
de vehículos para observar su 
velocímetro. «Papá, éste corre 
a 190 por hora». La velocidad, 
es para ellos el factor más im
portante de cualquier móvil. 
A uno no le queda más reme
dio que hacerles yer, poco a 
poco, que ese factor no es 
esencial, que un vehículo es 
importante por su seguridad, 
mecánica, consumo y otros 
muchos factores; el primor
dial, es la persona que lo con
duce. Nuestros hijos, ya des
de pequeños, sufren un com
plejo de inferioridad que sola
mente la posesión de su per
miso de conducir y un coche 
propio equilibrará. Lo malo 
de esta posesión es el enorme 
salto que la persona humana 
da, desde el complejo inferior 
al de superioridad. El joven 
conductor se encuentra, de 
pronto, con una máquina en 
sus manos que le hace creerse 
muy superior al peatón, y go-

«caballero» de nuestra edad 
automovilística. He constata
do, una identidad de .ambos en
tre ese complejo adquirido de 
superioridad y unas grandes 
diferencias en la preparación 
y fines de ambos caballeros. El 
caballero antañón se sentía 
muy superior sobre su mon
tura; había llevado a cabo 
una larga preparación- en el 
arte de la guerra, armas y equi
tación. Para obtener su espal
darazo, debía presentar hon
rosas pruebas de honor y sa
bía que sus fines, además de 
la defensa de su señor, eran 
los de intervenir en favor del 
débil y desvalido. Recuerden 
a nuestro loco don Quijote,

tudiamos para aprobar, evitar 
sanciones y conocer nuestros 
derechos. No lo repasamos con 
la idea de que ese Código 
contiene normas que hacen re
ferencia a nuestro semejante, 
bien sea otro conductor o un 
peatón.

No hay que creer que exa
gero al decir que tenemos de
masiados caballos y muy po
cos caballeros. A quien lo 
ponga en duda, le invito a si
tuarse como peatón en una 
de nuestras puertas de la mu
ralla. Allí, la acera casi no 
permite el paso de una perso
na. Pues bien, de cada cien 
conductores que topen con un

(Pasa a página siguiente)

viajes velaseo
AGENCIA DE VIAJES (G. B. T. n.* 126)

| Para exhibirle en el museo de reproducciones de Ma
li drid, se está obteniendo una copia en escayola del mag- 
J «nifico sepulcro- de El Tostado que se conserva en la 
1 catedral abulense.

I
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INVERSION HOGAR 77 
Habitat PRADO SANGRO

VACACIONES - VIAJES DE NEGOCIOS - VIAJES DE NO
VIOS - EXCURSIONES - ALQUILER DE APARTAMENTOS 
RESERVAS DE TODAS CLASES * BILLETES AEREOS. MARI
TIMOS Y TERRESTRES - A SU PRECIO RIGUROSAMENTE 

OFICIAL SIN NINGUN RECARGO

SOLICITE FOLLETOS, TARIFAS E INFORMACION EN

Generalísimo Franco, 15 Teléfono: 21 13 21
(Arco del Mercado Grande) AVILA
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Caballos, muchos; caballeros, 
pocos. Avila, una prueba

L_... ■„ » Nuestra región 1".....'' ". ..... --..--. .. ^

(Viene de pág. anterior)

peatón, por allí, sólo quince 
aminoran la marcha y uno 
sólo, si se trata de un ancia
no, pararán su vehículo hasta 
que haya traspasado la puerta.

Avila se está poblando de 
«caballos» (léase automóviles). 
Ello trae consigo problemas 
de circulación, hoy pequeños, 
que auguran un mañana en 
que. lo serán mayores. Las ca
racterísticas de nuestra ciu
dad: calzadas estrechas, ace
ras mínimas, cruces con muy 
escasa visibilidad y las citadas 
puertas de la muralla, se con
vierten en puntos donde la 
caballerosidad debe demos
trarse para que el problema 
sea lo menor posible, y para 
que nuestra vida ciudadana sea 
más tranquila.

Cuando Valladolid estrenó 
sus primeros pasos de cebra, 
se llevó a cabo una campaña 
pro-amabilidad, en la que co
laboraron todos los medios de 
comunicación. Era digno de 
ver cómo el conductor-caba
llero cedía el paso al peatón, 
y cómo éste, con un gesto de 
la mano, agradecía la aten
ción. Uno, que era forastero, 
se sentía ruborizado al no ha
ber parado, eso sí, por fuerza 
enorme del ejemplo: en el si
guiente paso de cebra el fo
rastero se sumaba muy gusto
so a la campaña; y con aire 
de caballero invitaba con su 
mano a pasar al medroso 
peatón.

Los problemas del tráfico 

UN MUNDO 
NUEVO 

PARA LOS NIÑOS

Felicite con tarjetas de 
UNICEF

De venta en todas las Oficinas de Correos.

de los que somos conocedo
res,, pero no conscientes, se 
mitigarían, en gran parte, con 
una buena dosis de caballero
sidad. Tenemos que aparcar 
con distancias seguras, pero 
no holgadas. No debemos 
aparcar sobre las aceras (con 
lo que obligamos al peatón a 
bajar de las mismas para co
rrer un riesgo innecesario). 
Muchas veces tapamos con 
nuestro vehículo, mal aparca
do, salidas de garajes y esta
blecimientos. Otras muchas, 
tapamos a otros vehículos 
«largándonos» tan campantes 
a nuestros quehaceres. El ve
hículo «sitiado» tiene que su
frir nuestra mala condición y 
muy fácilmente se puede ori
ginar un incidente más, que 
haga insufrible la convivencia 
ciudadana.
‘ Si no somos capaces de 
aportar nuestro grano de are
na, no lamentemos luego la 
aparición de las denigrantes 
«grúas» o una acción enérgica 
de sanciones. Cuando una ciu
dad o sus conductores no 
practican el código de la bue
na educación, merecida se tie
nen la aparición de estos me
dios represivos. Sería una man
cha para nuestro lema «Avila 
de los Caballeros» que una 
«grúa» nos tratase cual unos 
cualquiera. Su aparición se
ría un índice muy expresivo 
de que estamos carentes de 
caballeros al volante de nues
tros vehículos.

F. Martín Lombraña.

La publicidad de UNICEF es gratuita

Prada Canillas se despidió oficialmente de 
la Sexta Región Militar

BURGOS.—El teniente ge
neral don Mateo Prada Cani
llas se despidió oficialmente 
de la sexta región militar co
mo capitán general de la mis
ma, asumiendo el mando ac
cidental el general de Divi
sión señor Cortés de la Esca
lera, gobernador militar de 
Pamplona y jefe de la Divi
sión de Navarra.

El teniente general Prada 
Canillas se despidió de su 
Estado Mayor y demás per
sonal de Capitanía, trasladán
dose después al palacio arzo- 
bispial donde sostuvo, una 
cordial entrevista con el Pre
lado de la diócesis, doctor 
García de Sierra y Méndez.

DESPEDIDA DE LA REGION

La Orden general extraor
dinaria de Capitanía, insertó 
el texto de la despedida del 
teniente general Prada Cani
llas :

Dice así:
«Al cesar en el mando de 

esta sexta región militar que 
durante tres años he tenido 
el inmenso honor y la gran 
satisfacción de ostentar, pue
do decinos con orgullo que, 
gracias a vuestro espíritu mi
litar, disciplina, subordinación 
y lealtad; gracias a vuestra 
dedicación plena a la misión 
encomendada que hace que 
estas Unidades, sean modelo 
en todos los aspectos, aptas 
para cumplir cualquier co
metido; gracias a vuestro ca
riño y respeto, me he senti
do en todo momento seguro 
en el ejercicio de mi man
do aún en las circunstancias 
más difíciles.

A todos os exhortó a que 
oontinuéis en esa línea de 
conducta con la mirada pues
ta en una sola meta, en un 
sólo fin: la unidad, grandeza 
y libertad de nuestra querida 
Patria, con la seguridad de 
que monolíticamente unidos 
y en comunión de sentimien
tos e ideales, contribuiréis y 
en gran medida al manteni
miento de la paz y engrandeci
miento de nuestra España.

Con emocionado abrazo pa
ra todos se despide de esta 
magnífica sexta región mili
tar, vuestro capitán general.— 
Mateo Prada Canillas.

ACTO SOCIAL
A primera hora de la tarde 

del sábado, las autoridades 
civiles de la capital y provin
cia, ofrecieron un almuerzo 
de despedida á los señores 
de Prada Canillas - Alvarez 
Pintor, en el «Landa Palace», 
asistiendo los gobernadores 
civil y militar, alcalde, presi
dente de la Diputación y de
legados de Ministerios con 
sus respectivas esposas.

A los postres intervinieron 
el gobernador civil señor De 
Santiago Juárez para ofrecer 
el homenaje y entregar un 
obsequio— recuerdo al ilus
tre soldado, y éste para rea-

Terminó sin víctimas el
motín de

VALLADOLID.-Con la in
tervención de las fuerzas del 
orden público, que redujeron 
a unos 80 internados y los 
condujeron a sus celdas, con 
cluyó el motín iniciado en la 
noche del jueves, después de 
la cena, en la Prisión Provin
cial de Valladolid en petición 
de amnistía total y de indulto 
general para los presos comu
nes. ’

Al parecer, el censo apro
ximado de esta prisión es de 
150 reclusos. Din-ante la noche 
hasta primeras horas de la 
madrugada, los amotinados 
permanecieron en los teja
dos de la cárcel arrojando 
tejas y cascotes a la calle, 
donde se encontraban los 
miembros de la fuerza públi
ca, e incendiando colchonetas 
y enseres, así como algunas 
dependencias de los talleres 
y la nave superior de la pri
sión.

Tiradores especializados de 
las fuerzas de orden público 
controlaron la situación du
rante esas horas, disparando 
botes de humo y proyectiles

ZAMORA

Huelga de la construcción
ZAMORA. (Cifra).— Conti

núa en Zamora la huelga de la 
construcción, que afecta a 
unos dos mil trabajadores, de 
la provincia, en paro désde el 
martes de la pasada semana.

Los obreros piden 33.000’ 
pesetas mensuales, 200 pese
tas de prima diaria de asis
tencia, tres pagas extraordi
narias y cuarenta horas se
manales de trabajo. Dos em
presas zamoranas, «Huarte» y 
«Agroman», están de acuerdo
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firmar su cariño a Burgos y 
agradecer la delicadeza de las 
autoridades, poniéndose a dis
posición de los burgaleses en 
su nuevo cargo de capitán ge
neral de Canarias.

la prisión
de goma desde las terrazas 
de edificios próximos al cen
tro carcelario; el servicio mu
nicipal contra incendios hu
bo de intervenir para sofocar 
el fuego provocado por los in
ternos. Durante la noche se 
produjeron algunas, manifes
taciones de solidaridad con 
los amotinados que fueron 
disueltas por la Policía, con
tra uno de cuyos vehículos 
fue lanzada una botella de lí
quido inflamable. El coctel 
parece ser que hizo explosión 
en el aire y llegó a prender 
en las ropas del que lo lan
zaba.

Entre los amotinados, se
gún se cree, no ha habido he
ridos de consideración, mien
tras que en el exterior fueron 
detenidos y pasaron a dispo
sición judicial cuatro mani
festantes por proferir insul
tos contra las fuerzas de or
den público.

Los daños ocasionados en 
la Prisión Provincial son de 
elevada cuantía, si bien no 
ha podido aún realizarse una 
evaluación concreta. 

en estas condiciones, pero los 
piquetes impiden que los 
obreros de ambas firmas se 
incorporen al trabajo.

Al parecer, entre las perso
nas que forman los piquetes 
se encuentran obreros veni
dos de otras ciudades, concre
tamente de Valladolid, San 
Sebastián y Vitoria.

El pasado jueves se celebró 
una reunión en la Casa Sindi
cal, en la que no se llegó a 
ningún acuerdo y se espera 
otra reunión de la patronal y 
los trabajadores en la que se 
volverán a exponer los dife
rentes puntos de vista.

Ayer por la mañana, algunos 
obreros subieron a las obras 
con intención de trabajar, pe
ro los piquetes de huelga les 
impidieron el paso.
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• EL BANCO DE SANTANDER DEDICA MAS DE 2/3 DE SU INVER
SION CREDITICIA A LA PEQUENA Y MEDIANA EMPRESA.

• EN 1978 DEDICAREMOS EL 75 % DE NUESTRA EXPANSION CRE
DITICIA A LA PEQUENA Y MEDIANA EMPRESA.

• LA INVERSION TOTAL DEDICADA A NUESTRAS FILIALES, GRAN
DES EMPRESAS, MULTINACIONALES Y SECTOR PUBLICO ES LA 
MITAD DE LA DEDICADA A LA PEQUENA Y MEDIANA EMPRESA.

* CREACION DEL PREMIO "PEQUENA Y MEDIANA EMPRESA - BAN- 
CO DE SANTANDER'^

En las últimas declaraciones 
hechas en Madrid por don Emi
lio Botín, Presidente del Banco 
de Santander, a los medios in
formativos 'reunidos al efecto, 
destacan las referentes a cómo 
reparte el Banco de Santander 
su inversión crediticia.

Después de señalar que, hasta

l.°
2.“
3."
4.”
5.°

Según estas cifras, el Banco 
de Santander destina a las pe
queñas y medianas empresas los 
2/3 del dinero que invierte, más 
del doble de lo que en conjunto 
dedica a sus filiales, grandes em
presas, empresas multinacionales 
y Sector Público.

Una vez definida la gran em
presa cómo aquella que se. coti
za en Bolsa, o que tiene más de 
500 personas en plantilla o que 
pertenece a un grupo bancario, 
el Sí. Botín matizó que en el 
15,9(0 % destinado a la gran em
presa existen las siguientes sub
divisiones:

■—^E1 4,88 % a empresas en 
las que el Banco de Santander 
tiene alguna participación accio
naria —inferior siempre al 20 
por ciento del Capital por lo 
que conforme al criterio del Ban
co de España no puede conside- 
rárselas como filiales y al^ún 
Consejero común.

—El 15,9 % correspondiente 
a las restantes grandes empresas 
cuya única relación con el Ban
co es la de ser cliente suyo. Sig
nificó que la existencia de la 
gran empresa es absolutamente 
indispensable para el País y 
también para la vida de la pe
queña y mediana empresa. ¿Qué 
sería de tantas medianas y pe
queñas empresas si la gran si
derúrgica, las grandes empresas 
del sector del automóvil y las 
grandes azucareras no tuvieran 
la necesaria financiación?

Según su Presidente, en el 7,7 
% que el Banco de Santander 
dedica de sú inversión total a 
las empresas multinacionales una 
gran parte está destinada al sec
tor del automóvil, sector de los 
que más ; necesita de pequeñas 
empresas abastecedoras.

El 8,1 % que recibe el Sector 
Público engloba la inversión des
tinada al Comercio de Estado 
(1,07 %), para financiar las im
portaciones de cereales y carnes 
que la alimentación del País ne
cesita, los créditos facilitados al 
ÍNI (6,3' %) y a Ayuntamientos, 
Diputaciones y otros organismos 
(0,73%).

Posteriormente, y después de 
señalar que había estado reunido 
con directivos de las asociacio
nes de la pequeña y mediana em
presa para conocer directamente 
sus problemas, Emilio Botín di
jo: “Es propósito de nuestro 
Banco destinar a la pequeña y 
mediana empresa el 75 % de la 
expansión crediticia que el Ban
co realice el año 1978”.

ahora, los Bancos sólo habían 
afirmado su interés por la pe
queña y mediana empresa ba
sándolo en criterios de disper
sión de riesgos, pasó a desmen
tir, con el rigor y exactitud de 
las cifras, en lo que al Banco 
de Santander se refiere, la acu
sación de que los Bancos desti

Inversión dedicada a la pequeña y mediana empresa, 67,7% 
en grandes empresas................ 15,9%

dedicada al Sector Público....... . ........ ,..,8,1%
en empresas multinacionales ......................  7,7%
en empresas filiales .................................... 0,6%

32,3 %

TOTAL INVERSION A 30-9-77 ......... 100,%

CREACION DEL PREMIO "P. M. E. — BANCO 
DE SANTANDER"

Dentro de los problemasi que 
hoy tiene la pequeña y mediana 
empresa, y como contribución 
desinteresada del Banco a ir en
contrando soluciones a los mis
mos, anunció la creación de im 
premío anual, dotado con un 
millón de pesetas, para premiar 
aquellos trabajos técnicos - pe
riodísticos que contribuyan a tal 
fin. El premio se denominará: 
“PREMIO PME - BANCO DE 
SANTANDER” y prometió que 
las bases se anunciarán oportu
namente.

A preguntas de un periodista 
sobre en qué porcentaje había 
sido posible'' atender las solicitu
des de facilidades crediticias, el 
Presidente del Banco de Santan
der contestó: “Esto nos lleva

"A NOSOTROS LO UNICO QUE NOS CORRES
PONDE ES CUMPLIR CON EL PACTO DE LA 

MONCLOA" (Emilio Botin)
“El pacto de la Moncloa ha 

sido un acuerdo que han esta
blecido entre el Gobierno, el 
partido del Gobierno y todos los 
tiernas partitios políticos.

A ml juicio, a una Entitiad co
mo la nuestra, lo único que le 
correspóntie es cumplirlo con to- 
tia lealtad y tratar de que se 
cumpla. Nosotros así lo haremos. 
Los cuatro partidos que negocia

ron han declarado que ninguno 
se muestra plenamente satisfecho 
pero que es un pacto, una tran
sacción entre todos, que cualquie

Emiho Boím: ''ME SÁTSSFÁCE PLENAMENTE 
LA FUSION CENTRAL — IBERICO"

“El que España tenga Bancos 
que traten de acercarse a la me
dida, al tamañój de los grandes 
Bancos internacionales me pare
ce muy bien; considero que es 
bueno para España. Por danto, 
esta operación me satisface ple
namente.

En lo que se refiere al Banco 
de Santander, como he dicho en 
repetidas ocasiones, nuestra po
lítica no es intentar ser el ma- 
yoíj Intentamos hacerlo lo mejor 
posible. Creemos que la medida 
de nuestro Banco en el interior

LIQUIDACION DEL EJERCICIO 1977 DEL 
BANCO DE SANTANDER

® "También la crisis afecta a los Bancos".
> "El Banco de Santander repartirá el máximo 

dividendo legal sobre un mayor capital y apli
cará importantes cantidades a reservas, aun
que tendrá alrededor de un 4,5 % menos de 
beneficio".

Al referirse al ejercicio del 
Banco en 1977, don Emilio Bo-

nan los créditos a la gran em. 
presa y a empresas de su propio 
grupo. .

A finales de Septiembre, la in
versión crediticia del Banco de 
Santander —créditos más des
cuento de papel—- se repartía 
como sigue: 

siempre al problema de los me
dios con que. se cuenta. Eviden- 
temente; lo que hay es en defi
nitiva una falta de dinero. Es 
decir, que todos desearíamos que 
hubiera más dinero disponiole 
para poder atender más peticio
nes todavía. Los Bancos gana
mos dinero prestándolo y noso
tros, dentro de lo que nos es po
sible, hemos atendido todo aque
llo que se nos ha solicitado. Yo 
le diría a Vd. que siempre que 
hemos considerado viables desde 
un punto de vista técnico-banca
rio las operaciones presentadas 
por la pequeña y mediana em
presa, las hemos atendido en la 
medida de nuestras posibilida
des”. 

ra de ellos hubiera deseado po
ner algo más de sus puntos de 
vista, pero entendieron que ha
bía que llegar a una solución 
de transigencia’ mutua para em
pezar a funcionar. Es evidente 
que, si esto opinan los represen
tantes tie los grupos políticos, 
también a cualquiera tie noso
tros, si se nos tiiera la oportuni- 
tiad de opinar siempre nos hu
biera gustado que este punto se 
hubiera tocado de esta manera 
y éste de esta otra, etc. Esto es 
evidente ”. , 

de. España es amplísimamente 
suficiente para poder acometer 
cualquier negocio o financiación 
y, naturalmente, trataremos de 
desarrollamos, por los cauces 
normales, lo que podamos.

En este momento estamos ha
ciendo un esfuerzo muy grande 
en América. Estamos convencidos 
de que con ello prestamos un 
gran servicio al País y a nuestro 
grupo. En América somos indis
cutiblemente el Banco español 
número uno”

tin comenzó diciendo que el año 
había sido difícil, difícil para to

dos y en consecuencia también 
para la Banca. Las suspensiones 
de pagos, las quiebras y la mala 
situación de muchas empresas 
han tenido sus repercusiones, que 
naturalmente también han alcan
zado al Banco de Santander, 
aunque sea cierto que lo hayan 
hecho en moderada cuantía, co
mo puede comprobarse por los 
datos que la prensa ha publica
do respecto a los pasivos de las 
empresas que ,han llegado a 
aquellas situaciones.

Igualmente, es evidente que 
las importantes carteras de valo
res de los Bancos se han visto 
muy afectadas por la fuerte caí
da que las cotizaciones han su
frido en la reciente crisis bur
sátil.

Al comentar las consecuencias 
de ésta en la cartera de valores 
del Banco de Santander, señaló 
que sabido es que su importe es 
muy inferior en cifras absolutas 
y' proporcionales a la de otras 
entidades. Como es conocido, 
desde hace años y a través de 
Sociedades Mobiliarias, el Ban
co ha cedido en operaciones muy 
atractivas gran parte de su carte
ra de valores.

Hizo después unas considera
ciones sobre los criterios más o 
menos estrictos que pueden se
guirse en cuanto al cierre de 
los balances anuales, criterios 
más o menos prudentes, más o 
menos rígidos, pero que en el 
caso del Banco de Santander van 
a seguir siendo de la máxima se
veridad.

A este respecto dijo:

—'“En lo que se refiere a la 
cartera- de valores, se amortiza
rán con cargo a la cuenta de 
Pérdidas y. Ganancias todas las 
cantidades precisas para que la 
baja de las cotizaciones en el 
año quede totalmente absorbida. 
Y esto, sin utilizar para nada los 
márgenes importantes que tene
mos en otros valores que, a pe
sar de la baja de la Bolsa, están 
todavía contabilizados por deba
jo, o muy por debajo, de sus co
tizaciones actuales”.

—•“ También quedarán total
mente amortizadas con cargo al 
Fondo de Autoseguro Criditicio 
que venimos nutriendo desde ha
ce años, los fallidos producidos 
en el caso de las empresas en es- 
,tado de suspensión de pagos o 
quiebra; y para todos aquellos 
riesgos correspondientes a otras 
que atraviesan dificultades im
portantes, y que en el futuro 
puedan ocasionar quebrantos, 
hemos hecho amplias provisio
nes. Todo ello sin tocar nuestras 
importantes reseryas tácitas.

Realizada la liquidación del 
ejercicio con estos criterios de 
buena administración y no obs
tante haber soportado Importan
tes aumentos en sueldos y Segu
ridad Social, cuyos incrementos 
anuales han sido del 35 % y del 
62,07 % respectivamente, los be
neficios del Banco serán alrede
dor de un 4,5 inferiores a los de 
1976 A pesar de ello y teniendo 
en cuenta las circunstancias del 
ejercicio, consideramos que éste 
ha sido satisfactorio. Agregó que 
el Banco abonará el dividendo 
máximo legal al capital amplia
do y que dotará las reservas con 
sumas importantes”.

EL DIARIO 01 AVILA

SUCESOS
Más de seis mil moeitos por 

00 [iclOo eo la lodia
Es la BEO! catWa regishala eh el 
país desde 13/1, ude perdleiea la 

vida mas 10.000 peiseaas
NUEVA DELHI. (Efe).— 

Más de 6.000 personas murieron 
a consecuencia del ciclón tropi
cal que asoló el sábado la costa 
meridional de la India, con fuer
tes vientos y una ola gigantesca, 
informó anoche la agencia Sa
machar, desde Andhra Pradesh, 
capital del estado de Hyderabad.

La catástrofe es la peor regis
trada en la India desde noviem
bre de 1971, cuando murieron 
unas 10.000 personas en un ci
clón, en el estado oriental de 
Orissa. El ciclón del sábado es el 
segundo que se registra en una 
semana en la costa meridional 
de la Península del Indostán.

Más de 400 personas resulta
ron muertas a raíz de las inun
daciones producidas por las in
tensas lluvias en el vecino estado 
de Tamil Nadu. Las zonas más 
afectadas por el ciclón del sá
bado se encuentran en el distri
to del río Krishna, próximo a la 
localidad de Machlipatnam, don
de varios pueblos han quedado 
sepultados por olas gigantescas, 
provocadas en una situación de 
maremoto.

Accidentes fin de semana: 
en las carreteras españolas,
54 muertos y 28 heridos

graves
MADRID, '(Cifra) -^ Un total 

de cincuenta y cuatro personas 
perdieron la vida y veintiocho 
resultaron heridas de gravedad 
en los cuarenta y cinco acciden
tes de tráfico con víctimas que 
tuvieron lugar este fin de sema
na según datos provisionales fa
cilitados a “Cifra” por la Di
rección General de Tráfico.

El viernes, 'día 18, se registra
ron diez accidentes, con diez 
personas muertas y cuatro he'í 
das de gravedad; el sábado día 
19, hubo diez accidentes y re
sultaron muertas diez personas y 
cuatro hendas de gravedad, y el 
domingo, día 20, fallecieron 
treinta y cuatro personas y. vein
te sufrieron heridas de gravedad 
como consecuencia de los veinti
cinco accidentes qúe se contabi
lizaron a lo largo del día.

Las principales causas de ' es
tos accidentes, según la Dirección 
General de Tráfico, fueron: ve
locidad inadecuada. Irrupción de 
peatones en la calzada, circular 
por la izquierda, conducción ne
gligente, distracción del conduc
tor y adelantamientos antirregla
mentarios.
w MT ana nv nw' nar anr av ana

Más Se 1111 millón itii psetas 
en rollos ronietlilos en Sevilla

SEVILLA, (Cifra).—A más de 
un millón tie pesetas se eleva el 
valor tie los robos denunclatios 
en el último fin tie semana én 
esta ciutiad.

Destaca por su cuantía el co
metido en la calle Aires, núme
ro 11, donde los ladrones forza
ron la puerta de entrada del in
mueble, se llevaron joyas y di
nero por valor de 475.000 pe
setas.

De un almacén de bebidas si
to en el polígono “El Pino” y 
a través de un agujero practica
do en la pared, se llevaron de 25 
á 30 cajas de whisky, valoradas 
en unas 300.000 pesetas. Final
mente, del club nocturno “Ti
bur” en la calle de Cabeza del 
rey Don Pedro, se llevaron< un 
equipo electrónico de música va
lorado en 90.000 pesetas, forzan
do igualmente la entrada los au
tores del hecho.
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YORK, NEW YORK iá«A

Una nueva abra de arte de Martín Scarsese
Yo había pensado que la 

nueva película' de Martín 
Scorsese era un musical 
romántico. El título nos 
recuerda de forma delibe
rada aquellas películas de 
lo.s años 40 y 50 protago
nizadas por Gene Kelly, 
donde el amor era el tema 
central y ambientadas con 
bellos números musicales.

Esta era mi idea cuando 
acudí al estreno y comenzó 
la pioducción de la pelícu
la que toma dos caminos: 
unO' de nostalgia por «los 
tiempos que .se han ido», y 
otro preservando el mito 
de Hollywood con sus 
grandes salones de baile y 
la rica escenografía, que 
hizo de aquellos musicales 
grandes producciones.

En «New York, New 
York», Robert de Niro está 
dispuesto a encumbrarse 
ayudado tanto por su saxo 
como por su música de 
jazz, cuando Liza Minelli 
irrumpe en su vida con su 
voz y sus canciones se es
tablece una compenetra
ción entre ellos que no va 
a perdurar. Sus propias 
ambiciones les separan a. 
pesar de que en un momen-

í r impulsivo han llegado al 
m-úrimonio.

Hay una escena crucial 
en la película en que ambos 
personajes dejan salir sus 
respectivos temperamen
tos, es el momento en que 
Liza confiesa su inminente 
maternidad. De Niro la 
acusa de estupidez por ha
ber dejado que un niño 
venga, a estropear sus pla

nes. Este maravilloso mo
mento de ira, chovinismo 
y sadismo verbal sólo ha 
sidO' igualado por Scorsese 
en- otra de sus últimas pe
lículas «Taxi Driver».

El medio de que se vale 
para iluminar las comple
jidades de la naturaleza 
humana a través de un 
simple espectáculo musi
cal es lo que hace que 

«New York, New York» 
resulte toda una sorpresa.

En otros términos, De 
Niro es un ser terrible
mente egoísta con muy es
casos impulsos de ternura. 
Liza Minelli guarda su gran 
número musical para el fi
nal de la película, cuando 
ante ella se abre la fama 
y canta «I Remember Ma
ma». No puede disfrazar 

el hecho de que su marido 
es una mala persona, ab
sorbido por la fama y re
vestido por una capa de 
decencia. ,

La película de Scorsese 
es un trabajo íntimo, des
carnado, sorprendente y 
maravilloso...

EUROPA PRESS.

¿QUE ES LA FELICIDAD? j 
Diversos filósofos óe todo el munilo exponed 

sos teorías sob^s este ambiguo concepto !
Sobre qué temas discu

ten lo.s profesores de filo
sofía cuando hablan entre 
sí y no impartiendo docen
cia desde sus cátedras o 
congresos internacionales?

Me cuentan que en Stutt
gart se han reunido to
dos los profesores alema
nes de este campo y los 
miembros de la Sociedad 
General para Filosofía en 
Alemania. El tema a discu
tir era: «La felicidad hu
mana», si bien, por lo que 
se vió, se discutió más so
bre cada una de las teorías 
existentes que sobre lo 
que en realidad pudiera 
significar la felicidad, lo 
cual no extraña en un pen
sador.

Haciendo alarde de gran
des conocimientos, Pierre 
Aubenque (Sorbona) expu
so la teoría que Aristóte
les desarrolla en su ética 
nicomediense y arremete 
contra una serie de malen
tendidos, en el sentido de 
que para Aristóteles los 
conceptos de individuali
dad, libertad de la volun
tad del hombre, responsa
bilidad y la idea de lo per
verso no se presentaban 
como algo problemá tico. 
Fue después que tales con
ceptos entraron a formar 
parte de la filosofía, una 
secuela del cristianismo.

También Wolfgang Klu-

”"n, ''n un brillante análi- 
fis , bre el tema «La feli- 
cidad en los otros», expu
so i^-^mo la filosofía aris
totélica fue perfeccionada 
y transformada cristiana
mente por Santo Tomás 
d-’ Aquino y como fracasó 
el gran Inmanuel Kant a 
la hora de dilucidar teóri- 
c''rnente lo que podía sig
nificar ' tal término.

Robert Spaemann (Mu
nich) llamó la atención de 
los presentes en oue otras 
ramas de la ciencia se es
taban ocupando de tan de- 
i’''Ma cuestión, ante la pa- 
H’ddad de la filosofía. Alu- 
o'/vn h^ ^’cfiniríón mm en 
’'i OT2anización Interna- 
ríonnl ñe Sanidad hicie
ron los médicos del térmi- 

salud v dijo que éste 
correspondía perfectamen
te a lo que nodría ooncen- 
tuarse como «felicidad», 
es decir, a una armonía 
entre el bienestar corpó
reo, anímico y social del 
hombre. Precisó que la

Odo Marquard, de Giessen, 
expresó la opinión de que 
desde la Edad Moderna y 
emnezando por Leibniz 
h-'.''ta el n^onio marxismo, 
nasando por los más di- 
's'ersos sistemas filosóficos, 
el ser humano se ha visto 
en la necesidad de hallar 
upa explicación racional al 
fenómeno de la felicidad.

Pero el hombre —dice— 
ha fracasado en este co
metido. «¿De dónde pro
viene 0' cuáles son las cau-
.sas de su infelicidad?»,
Una cuestión de este orden 
sólo puede encontrar una 
resnuesta recurriendo a la 
teología. Desde un punto 
de vista puramente filosó- 
fico. el mundo está consti
tuido de forma tal que lle- 
vn a una serie de aconteci
mientos que el ser huma
no interpreta como des
gracia. Se trata de hechos 
patentes que no admiten 
discusión. . .

Podríamos decir que si 
bien en las argumentacio-

idea que hasta el presente ' nes presentadas el oyente
ha presentado el hedonis
mo sobre esta palabra, ca- 
lificándóla de «placer», se 
halla en contradicción in
terna.

A su vez, en una oratoria 
llena de genialidades y alu
siones más o menos suti
les, sobre «La felicidad 
dentro de la desgracia».

Aiiil]ui9ii[¡a liga "[oolaiaai

no llegó a una clara con- । 
elusión de lo que final- 1 
mente es la felicidad, al 1 
menos algunos de los ora- 5 
dores podían «sentirse fe- | 
lices» de ver con que pa- | 
ciencia el público perma- J 
hecía sentado en sus asien- | 
tos. b

EUROPA PRESS.

BONN (DaD).—He aquí un nuevo tipo de ambulancia 
construido en la República Federal de Alemania: la par
te posterior es un contenedor equipado con las instala
ciones precisas para socorrer a las víctimas de acciden
tes de carretera o de catástrofes.

El contenedor es de plástico duro, pesa solamente 3(10 
kilogramos y puede ser transbordado a un vagón de 
tren, a un helicóptero, avión o barco, ya que la ambulan
cia dispone de un sistema hidráulico para la elevación 
y deslizamiento' hacia atrás de la unidad «container». En 
casos de catástrofe (terremotos, grandes inundaciones, 
etc.) puede formarse un hospital de emergencia con los 
contenedores. En la República Federal de Alemania se 
destinarán estas ambulancias al servicio de salvamento 
SAVE, esto es el servicio de urgencia ambulante preclí- 
nioo.

MCD 2022-L5



PAGINA 10 EL DIARIO DE AVILA

Temas para comentar

Capitals árabe,, para 
comprar inmuebles]

Un poderoso grupo financiero 
de Arabia Saudita proyecta in
vertir cincuenta mil millones de 
pesetas en la compra de solares, 
fincas rústicas e inmuebles, in. 
formaron círculos financieros 
madrileños.

Aunque estas inversiones no 
serán inmediatas y su montaje 
total aún es inseguro, el grupo 
saudita ya ha encargado estu
dios de mercado para evaluar las 
posibilidades de plusvalía en es
tos sectores. Se recuerda que 
grupos kuwaitíes y sauditas rea
lizaron impolrtantes adquisicio
nes de inmuebles en varias ciu-

dades británicas (especialmente 
en Londres), donde barrios resi
denciales de Hampstead, Chelsea 
y Mayfair fueron los más soli
citados por el capital árabe, que 
compró centenares de viviendas 
y solares en los dos últimos años, 
preocupando a la opinión públi
ca británica.

Mientras, algunos franceses 
parecen interesados en llevar a 
término experiencias similares. 
Su primera implantación podría 
tener efecto en la Mancha, a tra
vés de la adquisición de una irn- 
portante finca valorada en 400 
millones de pesetas.

«•

Las negociaciones entre el Go
bierno y las centrales sindicales 
actualmente en vía muerta po
drían reanudarse en breve a tra
vés de conferencias tripartitas 
en las que también participarían 
representantes empresariales, in. 
forman círculos económicos.

Como se sabe, las tres reunio
nes sostenidas hasta el momento 
entre los sindicatos y los repre
sentantes gubernamentales no 
dieron ningún resultado, al opo
nerse los sindicalistas a aceptar 
el freno a los crecimientos sala
riales que la administración quie. 
re imponer. Las centrales se di-

cen “enteramente decididas” a 
defender el poder adquisitivo de 
los trabajadores.

Durante la próxima ronda de 
conversaciones, las centrales ur
girán al Gobierno un robusteci
miento de la inversión pública 
controlada por el Instituto Na
cional de Industria, que a su vez, 
quedaría sujeto a nuevos siste, 
mas de fiscalización, igual que 
la Seguridad Social. Pero difícil
mente podrá el actual Gabinete 
aceptar la no-moderación salarial, 
en un momento en que la tasa 
de inflación ha quebrado todas 
las previsiones.

PETROLEO:

Borrachera de oro
Don Néctar Luján escribe en 

«‘Sábado Gráfico”:
“ Una vez más se anuncia el 

aumento del precio del petróleo 
para principios de año. En lo 
único en que los rumores no es
tán de acuerdo es en cuál será el 
tanto por ciento de aumento.

Pero no hemos de hacer con
sideraciones morales sobre la 
catadura de un Sha de Persia o 
de un emir de Kuwait o del ine
fable religioso e infatigable de
magogo coronel Gadhafi. Qui
siera referirme a otra cosa, y es 
al hecho realmente paradójico de 
que mientras todos estos halco
nes capitalistas del mundo del 
petróleo están dispuestos a au
mentar los precios, el mercado 
está más que saturado de pe
tróleo. Según parece, a pesar de 
estos aumentos que pretenden, 
Kuwait está vendiendo bajo ma
no sus barricas a menor precio 
y el Irán llega a rebajar conside- 
rablemento por pronto pago. Eri 
cuanto a la Arabia Saudí está 
ofreciendo, también solapada
mente, petróleo con una rebaja 
sustanciosa. Y los países africa
nos hace ya un año que no au. 
mentan sus ventas. Por todas

partes parece ser que la plétora 
es un hecho.

Todo ello es debido, según los 
comentaristas, no sólo a que mu
chos países han llegado a con
sumir menos y, en algunos ca
sos, acumularori “stocks” pre
viniendo los aumentos. Y tam
bién por la llegada de los pe
tróleos del Mar del Norte, del 
Golfo de Méjico y de Alaska, 
Así las cosas, algunos países 
productores están temiendo que 
tengan que realizar, como ha 
hecho este año Arabia Saudí, 
una rebaja en su producción. Y, 
por otra parte, hay quien teme 
en estos países petroleros que si 
se aproximan demasiado los cos
tes de su petróleo al de las ener
gías de sustitución bien pronto 
pueda sobrevenir "una baja en la 
demanda de los crudos.

Me pregunto si la posesión 
del petróleo ha representado 
realmente algo más que una In
mensa riqueza para unos pocos, 
que es la forma más repugnante 
del imperialismo. Si así fuera, el 
paso de la prosperidad sólo ha
bría significado una breve etapá 
de locura.

IbIGLEÍSIA. Por Fernan Dodel

LOS ERRORES DEL DIVORCIO
¿Es cierto} que la opinión pública mundial está a favor del divorcios?
Las teorías divorcistas saltan a las primeras páginas de los periódicos.

Las agencias de Prensa difunden con mayor facilidad las rtoticias sensa
cionalistas y las que atentan de alguna manera al orden establecido, aun- ' 
que ese orden establecido sea la ley natural. ,

Vamos a recoger aquí algunos de los comentarios que han aparecido en la '
Prensa mundial y que han tenido poco eco. Se imprimen con pequeños titulares. ¡
Se colocan en recuadros mínimos y en ángulos difíciles, pero son un testimonio i
más de todos los que defienden —algunos, incluso, con escasó sentido cristiano— '
el carácter indisoluble del matrimonio. - ,
Escaso rendimiento ¡

En el «Times» de Londres, hace unas semanas, aparecía el siguiente titular: i 
«La Unión. Soviética a la cabeza de divorcios». Y unas breves líneas, de lias que ¡
recogemos: «...las autoridades soviéticas están preocupadas por el gran porcen- ,
taje de divorcios y los problemas sociales consiguientes. Varios diarios y revistas ' 
han publicado las últimas semanas discursos de ministros, profesores y médicos ¡ 
pidiendo medidas urgentes para ayudar a los ciudadanos a casarse y a permanecer , 
casados».

Bien sabemos que los motivos no son espirituales ni se persigue la adecuación 
de las personas a la ley natural. El motivo de este S. O. S. en pro del matrimonio 
es que la desgracia de los divorciados tiene un grave efecto en la productividad de 
las fábricas por el absentismo, la apatía y el alcoholismo. _

Y he aquí que muchos no habíamos caído en la cuenta de estos efectos secun
darios del divorcio. No indican los médicos y catedráticos soviéticos los efectos de 
la separaión en los hijos habidos en el matrimonio, ni el amor inconstante de los 
que se casan con la idea de separarse, pero no importa. Los rusos, en defensa del 
ídolo trabajo, catalogan como efecto pernicioso de la separación que el divorcio no 
rinda lo suficiente en la fábrica.
Muevas heridas para la familia

De la Unión Soviética pasamos a Brasil. Un salto de muchos kilómetros. En el 
«Jornal do Brasil», de Río de Janeiro, han sido publicadas unas palabras de mon
señor Ivo Lorscheiter, secretario general de la Conferencia Episcopal. Monseñor 
Lorscheiter, obispo de Santa María, está gravemente preocupado por las leyes que 
«representan nuevas heridas» para la familia, como la implantación del divorcio, 
la legalización del aborto y la distribución gratuita de anticonceptivos que «arras
trarían al país por un plano inchnado de permisividad».

El pasado 8 de marzo fue presentado al Congreso un proyecto de enmienda 
constitucional proponiendo una especie de divorcio a plazo fijo, por el que las per- 

'Sonas separadas desde hace más de- cinco años podrían casarse de nuevo, hasta que 
se resuelva —el 15 de noviembre de 1978, por un plebiscito— si el principio de 
indisolubilidad del matrimonio debe continuar o no en la Constitución.

Monseñor Lorscheiter recordó que las autoridades públicas tienen una grave 
responsabilidad en estos temas y que, recientemente, los obispos de Brasil aproba
ron un mensaje a las familias brasileñas reiterando su rechazo radical al divorcio 
y al aborto.

«Con una ley • divorcista —dijo el obispo de Santa María— estaríamos en un 
plano inclinado que conduciría a aceptar la legalización del aborto, del homose
xualismo y a una total tolerancia con respecto a la pornografía más degradante».

«Miseria —dice el profesor De Diego-Lora en una publicación reciente— no 
es sólo la carencia de bienes materiales; es también el desprecio que se siente por 
la vida de nuestros semejantes ; es, asimismo, el procurarle o proporcionarle me
dios para su propia desdicha, el colaborar socialmente al establecimiento de situa
ciones o creación de leyes que faciliten al hombre la degradación de su propia ca
lidad entre los seres creados, hasta el punto de hacerlo insensible ante la destruc
ción arbitraria de la vida humana o la corrupción de instituciones naturales! como 
el matrimonio y la familia, ordenadas al cuidado y desarrollo adecuado de la per
sona».

«La aceptación del divorcio en un sistema legislativo determinado arrastra con
sigo introducir en la sociedad un principio de división que, de consumarse, destru
ye el supuesto básico del desarrollo de la personalidad humana y de la permanen
cia de los afectos más estables y entrañables».
Concesión al egoísmo

Del «Philippines Daily Express», de Manila, y bajo el titular: «El divorcio, 
concesión al egoísmo», la Federación de Agricultores Libres, en representación de 
sus 200.000 miembros y seguidores, declaró su oposición total a la propuesta de 
legalización del aborto y del divorcio en Filipinas. Esta es también la opinión de 
la mayoría de los agricultores filipinos, que suponen el 70 por 100 de la población 
del país.

«Los agricultores están convencidos de que el divorcio es moralmente perver
so: «Lo que Dios ha unido, no lo separe el hombre». Consideran que el Gobierno 
no debe aprobar una ley que legaliza un acto inmoral. Además, legalizar el divor
cio es aceptar una práctica inmoral dándole apariencias de legitimidad».

«La legalización del divorcio es contraria a los valores culturales y a las aspira
ciones del pueblo filipino. Los filipinos tienen una gran estima al hogar familiar y 
a los lazos de la familia. Y saben reconocer el valor de la alegría y de Ija felicidad 
incluso en el sacrificio. La legalización del divorcio supone destruir los lazos fami
liares y la integridad de la familia, y es una concesión al egoísmo y al placer a 
expensas del espíritu de sacrificio,, soportado por el bien del amor y de la fidelidad. 
Es también gravemente injusto para los hijos».

Suele olvidarse con bastante frecuencia, y ésa es la causa de abordar el tema 
del divorcio con tanta ligereza, que su implantación es tanto como legalizar uii 
atentado contra el amor y el valor de la fidelidad, que es alegría incluso en el sa
crificio. Nadie nos podrá convencer de que el egoísmo es bueno. Nadie —ninguna 
ley, ninguna sociedad— tiene autoridad para hacer bueno lo que es malo.
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Tocios los modelos R E l^ A U I_ T

Domíngúez
CONCESIONARIO PARA AVILA Y PROVINCIA^^^

^VEHICULOS i
■ DE OCASION j

Avda. de Portugal, 26 - Telf. 2114 27 y 2119 09 - AVI L A

Velocidad limitada a 100, 
denuncias a partir de 115

Error oíirioi rEel rot 10 por i
Hay que sumarie el 5 por 100 
del velocímetro

Ataogwe gaoreaca^ mentirai 

yL"l!L!^^

Las denuncias por exceso de 
velocidad ocupan buena parte del 
proceso sancionador de las Fuer
zas de Tráfico. Otro hecho com
probable es que casi todos, por 
no decir la totalidad de los auto
movilistas, pagan religíosamente 
las multas sin rechistar, dando 
por bueno lo que sentencia el 
“radar” y acepta la autoridad.

Pero resulta que no pocos au
tomovilistas pudieron estar pa
gando lo que no deben, por no 
haberse tomado la níolestia de 
enterarse de la legislación y de 
recturir oportunamente.

Con fecha 26 de abril de este 
año, la Presidencia del Gobierno 
firmaba una Orden por la que 
se aprobaba él prototipo de ci
nemómetro (radar de tráfico) de
nominado “Mesta 204 DD”, 
acoplado con una instalación fo
tográfica marca “Traffipax”. La 
Orden no sólo establecía las con
diciones del aparato, sino que le
gislaba algunos aspectos que han 
pasado inadvertidos para mu. 
chos.

Por ejemplo, el aparato debe 
conceder un margen de error del 
10 por ciento. En este margen no 
se incluye el que otorga el Código 
de la Circulación, como toleran
cia del 5 por ciento. (Art. 216). 
En consecuencia, toda denuncia 
por exceso de velocidad ha de ad
mitir este margen, equivalente al 
15 por ciento de la velocidad de
nunciada. Y esto tiene su im
portancia porque no se trata sólo 
de saber si la denuncia es co
rrecta, si quebrantamos los lími
tes establecidos o no, sino tam
bién para determinar la cuantía 
de la, multa, ya que existe una 
escala progresiva que empieza en 
25iO pesetas y puede llegar a las 
5.000, para excesos comprendidos 
entre los 10 km/h. y los 40 ki
lómetros hora. Y aún habría que 
añadir las consecuencias que re
coge el artículo 289 del Código 
de la Circulación, de suspensión 
del permiso de conducir por plazo 
hasta tres meses.

A DESCONTAR 
UN; 15 POR 100

Como comprenderá el lector. 
Importa mucho conocer esta re

ciente Orden de la Presidencia del 
Gobierne, porque en su redacción 
podemos encontrar razones de 
recurso ante una denuncia. Por 
supuesto que, en algunos casos, 
la Jefatura Central de Tráfico ya 
tiene en cuenta el espíritu y 
la letra del legislador, pero 
dado el volumen de denun
cias, pudiera ocurrir que más 
de una y más de cuatro sa
lieran como firmes, y no ha
bría más remedio que recurrir.

Otra cuestión interesante es la 
que se refiere a la misma denun
cia, ya que la orden establece que 
“en el fundamento de la sanción 
por velocidad inadecuada de 
vehículos se especificará la marca 
y tipo de cinemómetro con el 
cual se ha medido la velocidad, 
haciendo constar la fecha de la 
Orden Ministerial de la Presiden
cia del Gobierno por la que ha 
sido aprobado el prototipo co
rrespondiente ”.

Los aparatos por otra parte, 
deben ser revisados anualmente. 
Por no haber cumplido este pe
queño detalle, en Francia se han 
ganado muchos recursos. La ra
zón es que, como todas las cosas, 
estos aparatos se pueden avenar, 
y si se les concede la facultad de 
dar fe, lo menos que se les pue
de exigir es que su testimonio no 
falsee excesivamente los infor
mes.-

La Jefatura Central de Tráfico 
tiene impresas las resoluciones 
estimatorias de los recursos de al
zada contra sanciones por exceso 
de velocidad, por haberse aplicado 

Jas reglas citadas. Incluso ofrece 
un recuadro reservado para in
dicar la velocidad que debe apre
ciarse de acuerdo con la Orden 
dicha.

En consecuencia lo que se 
aconseja es que si alguien ha sido 
denunciado por rebasar loa má
ximos de velocidad autonzados, 
recurra, para que se le apliquen 
las normas, y no tal cual lo de
cía el “ Mesta 204 DD”. Puede 
que el automovilista merezca la 
sanción, pero aun en este caso 
conviene saber si se le aplicó el 
margen del 15 por ciento. De no 
ser así, se vería beneficiado en la 
cuantía de la multa.

xEn España los neumáticos 
cuestan hoy la tercera parte 
que en 1940». Esta es la con
clusión de un interesante es
tudio realizado por el Depar
tamento de Investigación de 
Mercados y Estadísticas de 
Firestone Hispania.

Y estO' pese a las últimas 
subidas de precios, producidas 
fundamentalmente por las al
zas de cotización del petróleo, 
cuyos derivados integran más 
del 80 por 100 del neumático.

El estudio, que arranca de 
1930 y llega hasta septiembre 
del presente año, está elabora
do con datos del Instituto Na
cional de Estadística, así 
como del fondo del propio 
Departamento autor del in
forme y tiene en cuenta el 
consumo de neumáticos en el 
mercado nacional de reposi
ción y de fabricantes de ve
hículos; las tarifas de precios 
de cada año y los resultados 
de investigaciones sobre la 
duración media de los neu
máticos.

Entre las conclusiones del 
amplio estudio recogemos al
gunas que destacan por su in
terés y curiosidad.

X OMA

SI UNA AVISPA
AUTOMOVIL

No se altere ni pierda la calma, pues la excitación, 
nerviosa puede producir un accidente. No aparte la vista 
de la carretera ni suelte las manos del volante. Detenga 
tranquilamente su automóvil, apartándose de la carrete
ra, y procure alejar el insecto. ¡La picadura de la avispa 
es siempre menos peligrosa que el árbol con el que puede 
chocar si pierde el control de su vehículo!

MENOS QUE EL COSTO DE
LA VIDA

Según el informe, el pre
cio de los neumáticos ha ex
perimentado un incremento 
inferior en un 50 por 100 al del 
costo de la vida. El neumático 
en 1977 vale solamente el do
ble que, por ejemplo, en 1960, 
en tanto que el coste de la 
vida en el mismo período se 
ha cuadruplicado. Y si lo com
paramos con su precio en 
1940, vemos que es diez veces 
superior, en tanto que el coste 
de la vida se ha multiplicado 
por veintidós.

HOY CALZAR EL COCHE 
CUESTA MENOS

Interesante también es el 
análisis de los precios en un 
juego de cuatro neumáticos a 
lo largo del período estudia
do. Traducidos a pesetas 
constantes de hoy, resulta que 
en 1940 costaban 22.452 pese-

INVERSION HOGAR 77 
HaSitat PRADO SANCHO

CONSEJO S

CONDUCTOR

SE HA METIDO EN SU

tas; en 1960, 14.984, y en 1977, 
son 6.512 pesetas. Es decir, te
niendo en cuenta la evolución 
de los vehículos y los neu
máticos, hoy calzamos las rue
das de nuestros coches por 
menos de la mitad que en 
1960 y por menos que la ter
cera parte que en 1940.

MENOR COSTO POR 
KILOMETRO

La duración media de los 
neumáticos en cada época, es 
otro de los factores en los que 
se basa el informe. En 1940 im 
juego de cuatro neumáticos 
convencionales venía a durar 
15.0(M) kilómetros; en 1960, 
29.5(X) kilómetros, y hoy, con 
la fuerte incidencia de los ra
diales, 49.000 kilómetros.. Si 
añadimos este factor a los an
teriores y tomamos los resul
tados en pesetas constantes de 
hoy, nos dan un coste por ca
da 1.0(X) kilómetros de 1.448 
pesetas, en 1940; 508 pesetas, 
en 1960, y 133 pesetas en 1977. 
Lo que significa que los neu
máticos le cuestan hoy al 
usuario, por cada 1.000 kiló
metros, cuatro veces menos 
que en 1960 y once veces me
nos que en 1940,

MAS BARATOS INCLUSO EN 
PESETAS REALES

El informe termina demos
trando que incluso en pesetas 
reales, es decir, sin tener en 
cuenta su poder adquisitivo, 
también la comparación favo
rece a los neumáticos actuales.

En 1930 rodar 1.000 kilóme
tros costaba, en neumáticos, 
104 pesetas «de ese año»; en 
1951, 175 pesetas «de las de 
entonces» y hoy solamente 133 
pesetas de «las de ahora».

Como dato final, quizá ex
plicativo de mucho de lo ex
puesto, cabe señalar que, en 
toda la década del año 1960 
al 70, los neumáticos no sólo 
no experimentaron subida, si
no que incluso se produjio al
gún descenso, siendo a partir 
de 1973 —crisis petrolífera— 
cuando nuevamente se han 
producido incrementos en el 
precio de este producto.

MOTOR PRESS.
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Unión Eléctrica, S. A.
Dividendo a Cuenta

El Consejo de Administración de esta Sociedad ha acor
dado el pago de un dividendo a cuenta de los resultados del 
presente Ejercicio; libre de impuestos, a las acciones cuya nu
meración se relaciona y por la cuantía que se indica:

24,557 pesetas a las acciones números 1 al 51.649.354 y 
20,654 pesetas a las acciones números 51.649.355 al 51.689.731.'
El pago de dicho dividendo se efectuará a partir del pró

ximo día 1 de diciembre, mediante estampillado de las accio
nes (en sustitución del corte del cupón número 140), en las 
Oficinas de la Sociedad, Capitán Haya, 53, de Madrid, y en 
los Bancos Urquijo, Hispano Americano y Central, en sus 
centrales, sucursales y agencias, así como en la Confederación 
Española de Cajas de Ahorro.

Madrid, 18 de noviembre de 1977.
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

Unión Eléctrica, S. A.
Ampliación de Capital

El Consejo de Administración de esta Sociedad, en uso 
de la autorización que le fue concedida por la Junta General 
de Accionistas, celebrada el día 16 de mayo del corriente año* 
y de conformidad con lo previsto en el párrafo sexto del ar
tículo quinto de los Estatutos sociales, ha tomado el acuerdo 
de la sesión del día 18 de noviembre de 1977, de aumentar 
el Capital social emitiendo y poniendo en circulación 8.614.956 
acciones ordinaria.s al portador, de 500 pesetas nominales ca
da rma, números 51.689.732 al 60.304.687, ambos inclusive, re
presentativas de un capital de 4.307.478.000 pesetas, ofrecién
dose dichos títulos en suscripción preferente a los tenedores 
de las acciones actualmente en circulación, números 1 al 
51.689:731, con arreglo a las siguientes condiciones :

1 .“^—La suscripción quedará abierta el próximo día 1.” de 
diciembre, cerrándose el día. 30 del mismo mes.

2 .^—El derecho de suscripción se establece en la propor
ción de una acción nueva por cada seis preexistentes, median
te el estampillado en las acciones antiguas (en sustitución del 
corte del cupón número 139) o utilizando los resguardos ex
pedidos por las Juntas Sindicales de los Colegios de Agentes 
de Cambio y Bolsa de Madrid, Barcelona y Bilbao.

3»—El tipo de emisión será a la par, liberándose el 50 
por 100 en el momento de la suscripción con cargo a la Cuenta 
de Regularización, por lo que el desembolso en efectivo as
ciende a 250 pesetas por acción, que podrá llevarse a cabo en 
su totalidad, en el momento de la suscripción, o bien optar 
por el desembolso del 50 por 100, es decir, 125 pesetas. En es
te último caso el segundo desembolso se efectuará cuando lo 
acuerde el Consejo de Administración.

4 .’^—Los nuevos títulos disfrutarán de los mismos dere
chos y obligaciones que lo.s que se hallan en circulación, con 
participación en los resultados económicos de la Sociedad a 
partir de Í.° de enero de 1978, y en proporción, al impOrte li
berado. ,

5 .a_Se solicitará de las Bolsas de Madrid, Barcelona y 
Bilbao la admisión a contratación y cotización oficial de las 
acciones que se emiten.

6a—Han sido autorizados para intervenir en esta suscrip
ción los Bancos Urquijo, Hispano Americano y Central y sus 
sucursales y agencias, así como la Confederación Española de 
Cajas de Ahorro.

Madrid, 18 de noviembre de 1977.
EL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

PARA SU CARNET DE CONDUCIR 

Auto-Escuela «Avila»
Avda, de Madrid, 21. Avila. Teléfono 212065

CLASES TEORICAS; MODERNO MATERIAL DE 
ENSEÑANZA. EXPERTO PROFESORADO. AU
TOMOVILES ULTIMAS MATRICULAS Y ESME
RADO TRATO.
(Clases teórico-prácticas durante todo el día). 

CON PISTA PROPIA

aier por
el Reí ile Epu se renoió ron el Presidente i

lioliteriio
MADRID.—El primer minis

tro de Portugal, Mario Soares, 
fue recibido ayer en audiencia 
por el Rey Don Juan Carlos en 
el palacio de la Zarzuela, poco 
después de su llegada a Madrid 
en visita oficial que durará dos 
días.

Después de las doce y cuarto 
del mediodía, el primer ministro 
portugués se trasladó al palacio 
de la Moncloa para entrevistarse 
con el Presidente del Gobierno 
español, don Adolfo Suárez. En 
la entrevista estaban presentes 
los ministros de Exteriores de 
los dos países.

Después de la entrevista se 
reunieron las delegaciones espa
ñola y portuguesa en el mismo 
palacio de la Moncloa, para dis
cutir todos los temas vinculados

Miguel Fernández 
Escalada

GINECOLOGIA Y PARTOS

(Consulta: Clínica Santa
Teresa. Tlf. 22 14 50.

a las relaciones bilaterales entre 
los dos países, así como algunos 
puntos incluidos en el tratado 
de amistad y cooperación his
pano-portuguesa, que hoy será 
firmado por los jefes de Gobier
nos de los respectivos países.

Soares había llegado a las 
diez y veinticinco de la mañana 
de ayer al aeropuerto de Madrid- 
Barajas. Le acompañaban el mi
nistro portugués de Defensa, los 
secretarios de Asuntos Exteriores 
y Emigración, y Agricultura.

El presidente español que ha- 
bía acudido a recibirle, y el pri
mer ministro portugués ocuparon 
un pódium desde donde escucha
ron el himno de los dos países, 
y pasaron revista a las fuerzas 
que rindieron honores, pertene
cientes a la XI escuadrilla del 
Ejército del Aire, con bandera, 
banda y música. Numerosas per
sonas saludaban desde las terra
zas riel aeropuerto, que se en
contraban adornadas con bande
ras de los dos países.

Posteriormente, ambos jefes 
de Gobierno se trasladaron al

23 miembros componen el 
Consejo Directivo de «Unión 

de Centro Democrático» 
MADRID.—Los 23 miembros 

del «ente coordinador» o con
sejo directivo de la ÜCD, que 
tratará de coordinar los tres 
frentes de la coalición (par
tido, grupo parlamentario y 
Gobierno), serán, según fuen-

fuentes no pudieron especifi
car.

—'Finalmente, el secretario 
permanente del Mini s t e r ió 
para las Relaciones con las 
Cortes, don Rafael Arias Sal

salón de autoridades, donde, 
tras saludar a otras personalida
des, Mario Soares pronunció 
unas palabras en las que dio 
cuenta de la naturaleza oficial 
de su visita y expresó la amistad, 
admiración y respeto que siente 
por el Presidente del Gobierno 
español. Dijo que, a través de 
la Prensa, quería saludar y cum
plimentar al pueblo español, 
hermano y amigo del pueblo 
portugués ”.

Luego los señores Suárez y 
Soares tomaron un automóvil en 
el que se trasladaron al palacio 
de la Zarzuela para entrevistarse 
con el Rey.

Después de las doce y cuarto 
del mediodía, el primer ministro 
portugués se trasladó al Palacio 
de la Moncloa para entrevístarse 
con el presidente del Gobierno 
español, Adolfo Suárez. En la 
entrevista estaban presentes los 
ministros de Exteriores de los 
dos países. . .

Después de la entrevista se 
reunieron las Delegaciones es
pañola y portuguesa en el mis
mo Palacio de la Moncloa para 
discutir todos los temas vincula
dos a las relaciones bilaterales 
entre los dos países, así como al' 
gunos puntos incluidos en el Tra
tado de amistad y cooperación 
hispano-portugués, que será fir
mado hoy por los jefes de Go
bierno de los respectivos países.

Mario Soares y Adolfo Suárez 
inauguraron a las seis de la tarde 
la exposición de cultura portu
guesa situada en el Palacio de 
Exposiciones y Congresos de Ma. 
drid.

Los señores Suárez y Soares 
recorrieron las salas dedicadas a 
la exposición de cultura portu
guesa en las que se contienen 
muestras de cerámica, pintura, 
algunos móviles escultóricos y

tes de altos dirigentes de di
cho partido, los siguientes:

El Presidente del Gobierno 
y de la UCD, don Adolfo Suá
rez González.

—Seis Ministros: don Fer
nando Abril, don Francisco 
Fernández Ordóñez, don Joa
quín Garrigues, don Iñigo Ca
vero, don Pío Cabanillas y 
don Landelino Lavilla.

—Los miembros de la eje
cutiva de UCD: señores Ca
sado, Sánchez Terán, Moya, 
Fraile Clivilles, Medina, Alon
so Castillo y doña Carmela 
García.

—Cuatro miembros en re
presentación del grupo par
lamentario del Congreso, y 
que podrían ser don José Pe
dro Pérez Llorca, don Blas 
Camacho, don Jesús María 
Viana Santacruz y don Modes
to Fraile.

—Cuatro representantes del 
grupo parlamentario del Se
nado: don Rafael Calvo Or
tega, don David Pérez Puga, 
y otro dos que las citadas

gado. (Pa^a a página 16)
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La peseta, estabilizada
MADRID (Cifra).-- Durante 

la semana pasada —del 11 al 
18 de noviembre— el tipo de 
cambio efectivo de la peseta 
no ha experimentado varia
ción alguna, situándose al 
mismo nivel anterior de 76,18 
según los índices «BHA» ela-

José María 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO 

OBSTETRICIA - GINECO
LOGIA

C/ Doctor Flémmg, 5-2.° 
Teléf.2115 81. C.S.340

fluioescuelaco™

horados por el servicio de es
tudios económicos del «Ban
co Hispano Americano».

La apreciación de la peseta 
en relación con el dólar USA 
(0,13%); dólar canadiense 
(-0,21%); corona sueca (0,34%,); 
libra esterlina (0,05%); lira 
italiana (0,11%); marco fin
landés (0,59%); y escudo por
tugués (0,19%); ha sido con
trarrestada por la pérdida de 
valor en relación al resto de 
las divisas.

Desde el 12 de julio fecha 
de la última devaluación de 
la peseta, nuestra moneda se 
ha revalorizado un 4,77 por 
ciento en relación al dólar 
USA y un 4,31 por ciento res
pecto al conjunto de las die
ciséis monedas que se coti
zan en el Mercado de Divisas 
de Madrid.
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El presidertte Sadat rechazó la propuesto

Israel ofreció abandonar la península dei 
Slnai a cambio de la firma de un tratado

El Polisario reconoce que tiene en 
su poder a los marineros espa
ñoles y promete que los pondrá 

en libertad

de paz por separado con Egipto
EL CAIRO’ 22 (Efe).—Israel 

se ofreció a abandonar total
mente la península del Sinaí 
a cambio de la firma de un 
tratado de paz por separado 
con Egipto, pero el presiden
te Sadat rechazó la propues
ta, afirma hoy el diario «Al 
Ahram».

En afirmación del periódi
co, «El presidente Sadat hu
biera podido fírmar en el es-

El Presidente Begin de Israel visitará El Cairo
El Presidente Sadat, de Egipto, recibido como héroe 

nacional a su reg'-eso, ayer tarde, a El Cairo
EL CAIRO (Resumen de 

EFE).—Poco antes de que fi
nalizase la estancia de Sadat 
en Tel Aviv, donde había via
jado invitado por Begin, am
bos dirigentes hablaron en 
una rueda de Prensa conjunta 
ante 85 periodistas. El Presi
dente Sadat, tras afirmar que 
«yo ya he hecho lo que he po
dido, al venir aquí», reiteró 
su deseo de que Begin viaje 
a Egipto para proseguir las 
negociaciones sobre la paz en 
Oriente Medio. El primer mi
nistro israelí anunció públi
camente que visitaría El Cai
ro, aunque de momento el via
je está aplazado. Begin ma
nifestó: «No más guerras, no 
más ataques. Colaboración». 
Las declaraciones de ambos 
líderes fueron refren dadas 
por un comunicado conjunto 

pacio de solo una hora, 
acuerdo por separado con 
israelies, en cuya virtud

un 
los 
es- 
to- 
del

tos últimos se retirarían
talmente dé la península 
Sinaí, pero se negó a ello

El diario añade que incluso 
en el último minuto, justo 
antes de la salida de Sadat 
de Tel Aviv, el ministro israe
lí de Justicia le dijo a Sadat: 

en el que se comprometen a 
continuar los contactos que 
harán posibles las conversa
ciones de paz de Ginebra.

A su llegada a El Cairo, en 
la tarde de ayer, el Presiden
te Anuar el Sadat fue recibido 
como un héroe en su país, que

TENGA SU PROPIO NEGOCIO
Grandes oportunidades para personas con tiempo libre. 

LE OFRECEMOS :
—Instalarle un negocio de autoservicio sin personal.

que controlará Vd. mismo.
—Ño precisa local (no son ventas).
—Nos escribe y le demostraremos los beneficios 

mensualmente puede obtener.
SE REQUIERE:

—Un mínimo de 195.000 ptas.
—De 2 a 3 horas libre.s semanalmente.

Escriba sin compromiso a:
ESTILO PUBLICIDAD
Ref.» 594
Avda. Generalísimo, 616
BARCELONA-15..

(Indique su número de teléfono).

que

«Yo soy abogado y puedo re
dactar en cuestión de minu
tos un tratado de paz egipcio- 
israelí, de manera que usted 
apenas tendrá que retrasar su 
viaje».

Sadat respondió, riéndose: 
«No tengo dinero suficiente 
para pagarle a un abogado 
que desea redactar un trata
do de paz por separado».

vistió de gala sus calles para 
darle la bienvenida. Sin em
bargo, el viaje de Sadat, que 
ha recibido el aplauso de Oc
cidente, ha despertado las 
iras de los Estados árabes, 
que consideran una traición a 
la causa árabe.

NACIONES UNIDAS (Efe). 
Los tres marinos españoles 
serán dejados en libertad por 
el Polisario «sin problemas», 
según manifestó ayer en la 
ONU el ministro de Asuntos 
Extranjeros de la «república» 
saharaui, Haikim Brahim.

El Polisario no tiene inten
ciones de que ocurra con los 
españoles un problema simi
lar al de los rehenes france
ses, dijo Brahim.

Añadió que todos los ex
tranjeros que realizan activi
dades en la zona de conflicto 
del Sáhara se arriesgan a ver
se involucrados en él, como 
ocurre en toda guerra, aunque 
sus intenciones sean pacífi
cas.

«Ni Mauritania ni Marrue
cos pueden garantizar la se
guridad de nadie en el terri
torio o las aguas saharauis», 
agregó el representante del

La Comunidad Económica Europea 
prohibe la pesca a Polonia 

y Alemania del Este
BRUSELAS, 22. (Efe).—Los 

barcos, pesqueros de Polonia 
y la República Democrática de 
Alemania no podrán faenar en 
el interior de las 200 millas de 
la Comunidad Económica Eu
ropea (C. E. E.), a partir del 
1 de diciembre próximo.

El Consejo de Ministros de 
Asuntos Exteriores de los) 
nueve tomó anoche la deci
sión, en represalia a la nega
tiva de polacos y alemanes 
para continuar negociando 
con la C^ E. E. un acuerdo en 
materia de pesca.

Polisario, añadiendo que el 
asunto de los tres españoles 
se resolverá muy pronto.

A la pregunta dé si eso sig
nificaba que el Polisario ad
mitía que los tres marineros 
españoles estaban en su po
der, respondió: «Naturalmen
te».

EL POLISARIO
SE RESPONSABILIZA

MADRID.—Por su parte, la 
representación del Frente Po
lisario en Madrid hizo llegar 
a Cifra un comunicado del 
ministerio de Defensa de la 
República Arabe Saharaui De
mocrática, a través del cual 
se 
del 
los
ron

hace responsable, tanto 
ataque al buque como de 
tres tripulantes que Re
hechos prisioneros en tal 

acción.

Las negociaciones, iniciadas 
hace varios meses quedaron 
rotas al no aceptar Polonia y 
Alemania del Este los volúme
nes de capturas, fijados pro
visionalmente por la C. E. E., 
para los pescadores de esos 
países que utilizan las 200 mi
llas comunitarias.

TAXI NOCTURNO
Teléfono 21 -11-88

(Excluslvamente para
casos urgentes)

Becas pora estudiantes de las Escuelas 
Superiores de Ingenieros Industriales

IMPORT ANTE LABORA
TORIO FARMACEUTICO 
muy introducido en el mer
cado nacional, precisa

SepreteiiMi!

<301X1X/OC ATO RE IA.
El Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid ha creado Becas de estudio en fa-

para AVILA
Imprescindible persona 
con experiencia en visita 
médica y bien relacionada 
oon la clase, médico-farma
ceútica. Escriban interesa
dos con curriculum vitae 
al Apartado de Correos 
36.100 de Madrid, indicando 

en el sobre la Ref.^ 384,

vor de aquellos alumnos de las Escuelas de su ámbito que, necesitando recibir ayuda econó
mica, se encuentren matriculados o estén pendientes de matriculación como alumno oficial.

Las Becas para el presente año académico- son:
—DOS COMPLETAS, para Madrid, DOS para Las Palmas de Gran Canaria y DOS para Va

lladolid, dotada cada una con 75.000 pesetas.
—OCHENTA PARA COMEDOR de la Escuela o Centro similar en Madrid, por una cuantía 

máxima mensual de 3.500 pesetas cada una, abonadas de octubre a jimio, ambos inclusive, 
SEIS para Las Palmas de Gran Canaria y SEIS para Valladolid.

—AYUDAS COMPLEMENTARIAS: Para Madrid, 100.000 pesetas; para Las Palmas de Gran 
Canaria 50.000 pesetas, y para Valladolid 50.000 pesetas.

Las solicitudes habrán de presentarse dentro de los 30 días naturales siguientes, al del 
último de aparición en la Prensa. Los estudiantes interesados pueden obtener información 
precisa sobre requisitos que han de cumplir las solicitudes y demás extremos, dirigiéndose 
al Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid, Carrera de San Jerónimo número 5. 
Madrid-14.

irnellas nndeares
NACIONES UNIDAS, 22 

(Efe).—^Francia y China han 
sido los únicos países que se 
negaron a votar a favor de una 
resolución en la que se deplo
raba la prosecución de las 
pruebas nucleares.

De los 91 países que asistie
ron a la reunión, sO’lamente 
China votó en contra de la re
solución en la que se deplora
ba el hecho de que a pesar de 
las resoluciones de la O'. N. U. 
proseguían las pruebas nuclea
res.

El delegado francés, Guy 
Scalabre, manifestó después 
de la reunión qUe Francia se 
ibabíá abstenido en la votación 
porque estaba dispuesta a rea
nudar las pruebas nucleares 
subterráneas.

Los Estados Unidos, Unión 
Soviética e Inglaterra votaron 
a favor de la resolución.
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TENIS

Ilm id M Min; hlteH
El índice de inflación ha dis
minuido en un punto y medio

El Gobierno advierte que el 
proceso de recuperación 

puede peligrar si continúan 
las huelgas

LONDRES. (Crónica de Eu- 
ropa Press).—El gobierno de Ja
mes Callaghan ha obtenido un 
nuevo éxito en su campaña de 
lucha contra la inflación según 
indican las últimas estadisticas 
conocidas sobre esta cuestión. 
Según estos datos, el índice de 
inflación ha descendido del 15,6 
en que se encontraba a im .14,1 
por ciento, lo que sigmfica una 
disminución de un punto y me
dio. Este es el cuarto mes conse
cutivo en que se produce una dis
minución del índice y la cifra al
canzada ahora es la más baja que 
se ha registrado desde agosto del 
pasado año. !

Después de los éxitos conse
guidos últimamente, entre los que 
destacan las votaciones favora
bles ai gobierno en la Cámara de 
los Comunes sobre el tema de las 
autonomías a Escocia y Gales, la 
publicación de estas cifras consti
tuye un nuevo motivo de satis
facción para el Primer ministro 
James Callaghan. Se subrayaba 
en medios oficiales que la dismi. 
nución del índice de inflación 
pone claramente de manifiesto que 
la política económica del go
bierno está produciendo los efec
tos esperados y que cabe pensar 
que el proceso de recuperación 
siga adelante.

Las cifras que hemos reprodu
cido confirman, por otra parte, 
las predicciones del Canciller del 
exchequer, Denis Healey, en el 
sentido de que es perfectamente 
posible que el índice de inflación 
se sitúe en un 13 o un 12 por 
ciento a mediados del año próxi
mo. Incluso se considera ahora 
que, si no se producen nuevos 
contratiempos en los próximos 
meses, esta predicción puede pe
car por defecto y que los resulta

Gran Grot^Aa

dos definitivos pueden ser más 
favorables que los esperados.

Estas noticias optimistas se ven 
ensombrecidas, de todas formas, 
por el creciente malestar que 
existe en numerosos sectores labo 
rales del país. Cada vez son más 
numerosos los obreros que no 
quieren saber nada de la limita
ción de aumentos de salarios en 
un diez por 100 fijado por el go
bierno a todas las reivindicacio
nes laborales y a los convenios 
que sean negociados en el plazo 
de doce meses que termina en 
agosto del año próximo .

La huelga de los bomberos, es 
un ejemplo característico de este 
malestar. Esta huelga se inició 
porque Tos bomberos exigen au
mentos de salario de hasta un 30 
por ciento y todo parece indi
car que continuará esta semana. 
Hasta ahora no se han producido 
consecuencias graves con motivo

1^ No ped¡mos 
t dinero

PEDIMOS MUCHO MAS: 

La Sangre que podemos necesitar nosotros mismos.

La Sangre que están esperando unos enfermos para 
seguir viviendo.

¡No ia niegues a quien espera tu respuesta! Sería 
negártela a ti mismo.

HERMANDAD DE DONANTES DE

Residencia Sanitaria Nuestra Señora 
Carretera de Madrid Km. 109. Teléfono

del paro pero es evidente que 
éstas pueden producirse en cual
quier momento.

El gobierno, fortalecido por las 
últimas cifras, ha advertido una 
vez más que el proceso de recu
peración económica puede verse 
afectado por la continuación de 
las huelgas y, sobre todo, si no 
es respetado el límite del diez por 
ciento. La lucha contra la infla
ción podría verse obstaculizada 
si continúan las protestas de los 
trabajadores y, al mismo tiempo, 
se impediría el comienzo de la 
reabsorción del paro obrero que, 
sigue afectando a cerca de un mi
llón y medio de trabajadores y 
constituye el principal punto ne
gro de la situación.

A pesar de los éxitos consegui
dos por el gobierno, el índice de 
inflación de la Gran Bretaña si
gue siendo el más elevado del 
Mercado Común, con la excep
ción de Italia que está en un 17,7 
por ciento. En los demás países 
es de un 6,7 en Bélgica, un .10,2 
en Dinamarca, un 9 en Francia, 
un 3,8 en Alemania occidental, 
un 13,5 en Irlanda, un 5,7 en Lu
xemburgo y un 6,3 en Holanda.

Leslie HART.

SANGRE
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Avila consiguió una gran victoria 
00 Puertollano sobre la selección 

ile Ciudad Real por 4-3
La DelegadíD fis Teals hasta ajada itoaíaiita para poder 

dispalar la lioal en Laeota este fía de seaiaaa
El triunfo conseguido por 

la selección abulense de tenis 
en Puertollano (Ciudad Real), 
es el justo premio que nues
tros tenistas se tenían mere
cido por su gran entrega en 
la defensa de un deporte que 
siempre se había asomado tí
midamente al concierto re
gional y nacional, y que tras 
muchos meses e inclusive va
rios años en los que ha traba
jado mucho por conseguir 
que Avila tuviera un plantel 
de jugadores que hicieran po
sible que se contara con nues
tro equipo en los torneos de 
tercera que se celebran anual
mente y del que siempre 
se había estado ausente no ya 
solo de la final, sino que a 
veces no se tenía un equipo 
que pudiera rephesentamos,i 
ahora las cosas han cambiado 
bastante; el esfuerzo' realizado 
por la Delegación de la Ju
ventud que ha sostenido al 
Club Abula desde su funda
ción, hace ya siete años, la 
puesta en marcha de la Es
cuela Provincial de Tenis, sos
tenida también hasta hoy, por 
dicha Delegación y la entrega 
de horas y horas de unos 
hombres que están en la 
mente de todos los seguidores 
del tenis, han comenzado a 
dar sus frutos, y ahí tenemos 
a Zósimo, Santamaría y Te
jeda acudiendo, cuando sus 
obligaciones se lo permiten, a 
torneos madrileños, a los ju
gadores infantile.s participan
do en sus competiciones y su
perándose de día en día, y a 
los que ya apuntan ser en un 
futuro inmediato los que re
cojan la antorcha que por ley 
de vida cederán los que aho
ra están en primera línea, nos. 
referimos a Gerardo San Ro
mán, Lastras, Burgos, Galle
go, Gañán, Ibarrondo, etc. 
Después de hacer esta peque
ña historia de nuestro' tenis, 
vayamos a lo que fue esta eli
minatoria del VI Campeonato

Interprovincial de Tenis por 
Equipos de la Federación Cen
tro», en la que Avila se impu
so merecidamente a Ciudad 
Real.

El primer partido anuncia
do era el femenino. Chelo de 
la Caballería (C. R.) ganó por 
W. 0., debido a que nuestra 
representante Tere Muñoz no 
se consideró preparada para 
afrontar este compromiso y 
no se desplazó con el equipo, 
1-0- , ’

Zósimo y Gerardo San Ro
mán consiguieron la primera 
victoria abulense en un par
tido jugado con gran acierto 
y en el que Gerardo fue el ju
gador destacado, el resultado 
para los abulense.s fue de 6-3 
y 6-4, por parte de Ciudad 
Real jugaron Juan Camacho- 
Agustin Sánchez. 1-1.

La lluvia, que había comen
zado por la mañana, hacía que 
los encuentros se jugasen en 
pista cubierta y sobre pavi
mento rápido que sin lugar a 
dudas favorecía a los abulen- 
se.s que así lo volvieron a de
mostrar tras la nueva victoria 
de Miguel Santamaría y José 
M.’‘ Tejeda sobre los hermanos 
Pedro y José Boch, por 7-5 y 
6-1, con lo que Avila se ponía 
por delante en la eliminatoria 
por 2-1.

Bernabé Gallego y Miguel 
Santamaría protagonizaron un 
gran encuentro con victoria 
del alcarreño en tres «sets», 
en este partido, que se, jugó 
por mutuo acuerdo de jugado
res y capitanes de ambos equi
pos alterando el orden anun
ciado, el abulense acusó' el 
cansancio de muchos kilóme
tros conduciendo, el- partido 
de dobles, recién jugado y esos 
dos primeros «sets» agotado
res, pero Ja victoria de Ber
nabé Gallego fue justa y se 
impuso por 6-7, 7-6 y 6-1, con 
este partido se dio por finali
zada la primera jornada con 
empate a dos.

Zósimo San Román y Juan 
A. Camacho, números uno de 
cada provincia, jugaroni un 
partido no apto para cardía
cos, la emoción reinó, desde el 
primer momento y los dos 
jugadore.s se entregaron ón 
busca de ese punto que ade
lantaría a uno u otro equipo 
en la marcha global de la eli-

(Pasa a paging siguiente)
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Asi fue lo ¡ornoda en Regionol Preferente THo He la íPlPíii siÉnss
Volvió a caer el Real Avila en el «Adolfo

Suárez», esta vez ante el Uralita
de Tenis en Pueilnllann

El San Fernando también conquistó 
dos positivos, en Colmenar, y uno 

Boetticher y Conquense

mer tiempo, ni anteriormente 
sancionó una mano —eso a po-
co de empezar 
área getafeño.

Todo está en 
nos el público

el partido én el

contra; todo, me
que, haciéndose

Una jomaba más, la octava, 
en la Liga de Regional Preferen
te. Y otra vez resultados para to
dos los gustos, unos más espera, 
dos que otros.

Quizás sea bueno el que no so
bresalga ningún equipo porque, 
ya lo hemos apuntado más ve
ces, ganará en interés la compe
tición. Siempre que hay uno o dos 
equipos que se llevan un torneo 
de calle, los demás siguen un po
co como comparsas y únicamente 
cuidan de no caer en los puestos 
bajos de las clasificaciones, que 
llevan al descenso.

Aquí se está demostrando que 
unos días suben estos y mañana 
lo hacen aquellos. Y no se en. 
cuentra la diferencia de juego en. 
tre unos y otros. Luego, como las 
plantillas suelen ser cortas, las 
lesiones y las bajas cambian to
do y echan por tierra cualquier 
proyecto. Bien cerca tenemos el 
caso del Real Avila, para nos
otros el que tenía mejor juego, 
juzgando por lo que le habíamos 
visto y habíamos visto a los de
más, que por las bajas de tres o 
quátro determinados jugadores 
no levanta cabeza.

Por todo ello extraña menos el 
que se den resultados contra pro
nóstico, En esta jornada están 
los triunfos “a domicilio” del 
Uralita y del San Fernando, que 
entraban dentro de lo- probable, 
pero no era de esperar que el 
Boetticher puntuara ante el Ur. 
bis, ni que el Conquense lo hi
ciera en Segovia, aun conociendo 
que la Gimnástica está atravesan
do un difícil momento.

suma los puntos. Sí que esperá-. 
bamos un empate, como esperá
bamos la superación de los col. 
menareños; no ha sido así y pa
san a cerrar la clasificación. Lo 
mismo que el San Fernando pa
sa a encabezaría.

Del partido Real Avila-Urah- 
ta, que proporcionó la segunda 

- victoria a equipos viajeros, po
co queda por decir. Nuestro 
equipo no logra superar el ba
che, Habrá que esperar a que el 
equipo esté completo, o casi 
completo, para tener esperanzas 
de que cambie el aire.

La visita del Uralita, ya se sa
bía, era comprometida, pero se 
esperaba más de los abulenses. 
En esta ocasión, aunque ejerció 
a lo largo del partido un mayor 
dominio el Avila, no acertó a 
resolver las jugadas. Fallaron 
bastante los hombres punta, los 
extremos no tuvieron su tarde 
—^y nadie puede negar el buen 
juego de Enríquez como de Las
tras—• ni el centro delantero 
acaba de demostrar que anterior
mente era un buen goleador; lu
cha, se entrega, no rehuye los

cargo de la situación, disculpa 
más los fallos, y el domingo hu. 
bo muchos,-como hubo moral ba
ja y nervios excesivos, esperando 
que todo cambie. Y tiene que cam 
biar. A ver si vuelven ya pronto, 
como aseguran. Montero, Aran
da, Luis...

El empate del Boetticher en 
Moratalaz, ante el Urbis, no era 
de esperar; pero ya habíamos 
quedado en que los “ constructo
res” tem'an que andar con cui
dado porque el Boetticher es “el 
equipo de los empates”. Ya líe. 
Va seis, en ocho partidos.

El otro resultado en tablas fue 
el de la Gimnástica Segoviana- 
U. B. Conquense. Pero esta vez 
parece que jugó muy bien la Se
goviana y que mereció ganar. 
Fue uno-uno el resultado. De 
todas formas, con los conquen
ses siempre hay que andar con 
cuidado.

Dé los cinco triunfos .caseros, 
el más sonado fue el del Mós. 
toles sobre el Atlético de Val-

(Viene de página anterior) 
minatoria. La primera manga 
se la anotó Camacho, por 7-5, 
reacciona el abulense y se ano
ta el segundo «set» por 2-6; en 
el tercero, se adelanta Cama
cho con un peligroso 4-1 y 
30-0, las cosas están muy di
fíciles y los abulenses aplau
den y animan a Zósimo con 
entusiasmo, y se produce lo 
que parecía imposible, Zósimo 
da la vuelta al partido y se 
adelanta 4-5, nuevo empate y 
así hasta conseguir el abulen
se imponerse por 7-9. No ju-

En el último encuentro José 
Manzano venció por W. O. a 
Gerardo San Román por re
nunciar los abulenses a jugar 
este partido debido a la hora 
y el mal tiempo reinante que 
hacía presumir un regreso
arriesgado por la lluvia y 
niebla.

Resultado global: Avila, 
Ciudad Real, 3.

Los abulenses agradecen

la

4;

al
juez árbitro de la Competi
ción y vocal de Provincia^, Die
go Alvarez de los Corrales, y 
al delegado provincial de Ciu-

gó bien Zósimo pero su cora- dad Real, José Bello, las aten-
zón y su pundonor quedaron 
demostrados sobradamente en 
un memorable y emocionan
te partido. El resultado final 
fue 7-5, 2-6 y 7-9 para Zósimo, 
3-2 los abulenses.

El siguiente partido lo juga
ron Mariano Manzanares y Jo- . 
sé M.^ Tejeda, había gran ex
pectación por este encuentro; 
de él dependía el empate en la 
eliminatoria o la victoria abu
lense y Tejeda, con una gran 
entrega y una concentración 
que no es habitual en él, rea
lizó un encuentro perfecto y 
de gran planteamiento ante un 
jugador de sus mismas ca
racterísticas. pero al que do
minó claramente por un ro-

chones que les dispensaron en 
todo momento y la gran de
portividad de todos los par
ticipantes.

Ahora el gran problema que 
tiene nuestra selección es la 
difícil situación por la que 
atraviesa, ya que el último 
desplazamiento se le costeó la 
Delegación de Deportes y aho
ra, para Cuenca, referida si-
tuación económica más
precaria aún, por lo que han 
dirigido un escrito al gober
nador civil solicitando ayuda 
económica y desde estas líneas 
hacemos un llamamiento a
cuantas casas comerciales o

demoro. ¿Qué le pasa a este , tundo 6-2 y 6-0, con lo que

choques, pero... 
compañeros de 
miento.

En el centro

Quizá le falten 
apoyo o lanza-

del campo esta-

equipo? Siempre se pensaba que 
iba a ser de los “gallitos” y 
ahora lleva dos derrotas seguidas
por 
ma 
dió 
ra

6-1. Y si mala fue esta últi- 
peor fue la anterior, que se 
en su campo. Así, cualquie- 
acierta en los pronósticos.

Avila conseguía alcanzar la 
final de este Campeonato que 
se jugará en Cuenca la pró
xima semana.

centros oficiales le,s quieran 
ayudar para este desplaza
miento, ya que casi todos los 
integrantes de la selección son 
estudiantes y nunca han per
cibido cantidad alguna por 
representar a Avila.

Los resultados han determina
do un nuevo cambio de líder: 
Ahora toma las riendas de la 
Preferente el San Femando y, ga
nando un puesto, queda según, 
do el Manzanares —12 y 11 pun
tos—. Con 10 puntos, están Cal- 
pisa, Uralita y Sonseca. En la 
cola, el equipo segoviano, aunque

ba mandando Paquito cuando 
fue lesionado; otro contratiempo 
sobre los muchos anteriores. Y 
quedó Gonzalo que, como siem
pre, hizo cosas muy buenas y 
hasta ensayó, aunque sin fortu
na, sus remates de cabeza. Los 
demás iban a trancas y barran, 
cas. En la defensa, con algún
fallo, 
mente
paró 
nolo 
tuvo 
bien

en
y 

de

■funcionaban aceptable- 
Juan Luis —que no 
todo el encuentro—- Ma- 
Ortega; pero Blázquez,- 
todo. Y Gaspar cumplió

y evitó goles, aunque en el

dio otro traspiés, cedió el “ 
liUo rojo” al Colmenar, 
tropezón fue más grande.

También fue jornada de 
chos goles, aunque hubo

faro- 
cuyo

mu.
tres

equipos que no los probaron; se 
marcaron 29, cuatroi menos que 
en la jornada anterior. El equi
po máximo goleador fue el Mós
toles, con 6-Jt.

Hay que empezar el repaso de 
los partidos refiriéndose al Col
menar . San Femando. Cierta
mente que el Colmenar tiene 
que estar muy flojo, pero ganar 
fuera por tres tantos de dife
rencia —el marcador quedó 1-4— 
demuestra la fortaleza del que

que encajó no saliera a tiempo, 
a nuestro juicio.

Por lo que se refiere al Ura
lita, montó un partido de los de
nominados d)e fuera de casa. Y 
haciendo peligrosos contraata. 
ques, buscó una y otra vez el 
gol que fueron evitando los abu
lenses hasta que... Cuenta con 
buenas individualidades, tiene 
fuerza y se 'encontró con un 
Avila de circunstancias. ¡Ah!... 
También/ con un árbitro que 
arrastró un grave despiste y que 
no señaló un clarísimo penalty 
a Enríquez, al finalizar el pri-

aunque diéramos un buen mar. 
gen al mostolefio.

Tampoco esperábamos que 
fuera tan claro el triunfo del 
Calpisa sobre el Sonseca. Ya de
cíamos que habíamos visto a los 
dos equipos y qué nos parecía 
bastante mejor el sonsecano. Pe
ro también apuntábamos que 
los de Las Rozas son fuertes en 
su terreno. Total que vencieron 
estos, por 4-0, y que el Sonseca 
quebró su buena racha de cinco 
jornadas invicto.

El Manzanares, al “trán-trán”, 
como suele decirse, va mante
niendo su línea de buen equipo. 
Esta vez jugaba en su campo y 
venció al Rayo Vallecano, por 
3-1. Estaba pronosticado de lle
no, aunque marcaron primero 
los vallecanos.

Por la mínima, marcador 2-1, 
venció el Real Madrid, que pa
rece estar fuerte, al Daimiel. Es. 
perábamos un partido competi
do y que el triunfo “ merengue ” 
no fuera abultado.

Y también por la mínima, 1-0, 
venció el Atléticó Madrileño al 
Alcobendas. Esperado el resul
tado, aunque los de Alcobendas 
están demostrando una supera
ción grande.

J. GOAL.

IIKIII > lELtlElII - lEilUK t

Obsequiará con un magnífico reloj «DUWARD»
al jugador del Real Avila C. F. máximo goleador en la 

temporada oficial
CLASIFICACION: Martín, 4; Blázquez, Ortega y 

Aranda, 3; Luis, Garrido y Juan Luis, 2; Enríquez, Pe
ralta, Julito y Lastras, 1.

«ANGEL» ha instituido otros premios —relojes «Du- 
ward»— para el «Jugador destacado» y para el de «me
jor conducta», como en anteriores temporadas.

ra ANGEL
JOYERIA -RELOJERIA -OPTICA

Concesionario de Reloi «DUVATARD»

LISTAS DE BODAS - PORCELANAS BIDASOA
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

MCD 2022-L5



El nuevo tratado hispano-portugués máximo 
ejemplo derlas relaciones entre ambos países

(Viene de página 12) 
otros objetos artísticos de Por
tugal.

El señor Suárez abandonó la 
exposición a las seis y veinticinco 
de la tarde; el primer ministro 
portugués la recorrió más exten
samente y momentos después sa
lió del Palacio de Congresos 
acompañado del ministro de Cul. 
tura, señor Cabanillas.
CENA DE GALA OFRECIDA 

POR EL PRESIDENTE 
SUAREZ A SU COLEGA 

PORTUGUES
MADRID.—Anoche, el Presi

dente del Gobierno español.

Mario Soares en el Senado
M A D R I D, 22 (Cifra).—El 

Primer Ministro de la Repú
blica Portuguesa, Mario Soa
res, ha celebrado esta maña
na una reunión en la sede del 
Senado con los presidentes, de 
Las Cortes, del Congreso de 
los Diputados y del Senado, y 
miembros de las comisiónes 
de Asuntos Exteriores de am
bas Cámaras.

Asistieron también a la re
unión los presidentes de las 
citadas comisiones, Ignacio 
Camuñas, y Mariano Aguilar 
Navarro.

Mario Soares llegó al Sena
do a las 10,25 y, tras ser re
cibido por los tres presidentes 
parlamentarios, pasó al des
pacho de Antonio Fontán, pre
sidente del Senado, donde se 
le hizo entrega de una edi
ción facsímil de la Constitu
ción de Cádiz.

Ya en la sala de cuadros, 
abrió la sesión el Presidente 
de Las Cortes, Antonio Her
nández Gil, quien destacó la 
figura de Mario Soares como 
digno de la mayor estima y 
señaló que era un político, un 
jurista, un intelectual y un 
luchador que contribuyó de
cisivamente al nuevo rumbo 
de Portugal.

Mario Soares se refirió al 
: honor que para él es estar en 
este Senado —dijo— ganado 
tan recientemente para la de
mocracia y dirigirse a los re
presentantes democráticos, del 
Estado español.

Afirmó que, al igual que los 
españoles siguieron con pa
sión e ilusión las fases com

Camisería
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS 

MAKY-PAZ 
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 

y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

ofreció una cena de gala en ho
nor de^su colega portugués, Ma
rio Soares. Asistieron, por parte 
española, el Gobierno en pleno, 
y los líderes de los partidos po
líticos con representación parla
mentaria. Por parte portuguesa, 
los miembros de la delegación 
que acompañan a Soares. El 
Presidente Suárez pronunció en 
el momento de los brindis un 
discurso en el que entre otras 
cosas dijo que las dos comuni
dades portuguesa y española “no 
sólo tienen un pasado común, si
no un futuro unido” añadiendo 
que “el nuevo tratado es el má

plejas y avances contradicto
rios de la Revolución Portu
guesa, que institucionalizó 
una democracia pluralista, los 
portugueses miraron igual el 
proceso de ruptura que se 
hizo en España y con admira
ción la sabiduría con que el 
pueblo español rompió con el 
pasado de dictadura y pasó 
al régimen democrático.

Mario Soares se refirió al 
«PactO' Ibérico» como tratado

jav lair ja^ «ht /atr aar ai^ aaa'm

 

se uiUm en 
enrias movinnas

MADRID (Resumen de Ci
fra).—Varios miles de. agricul
tores se concentraron ayer en 
diversas localidades españolas 
para protestar por la situación 
que atraviesa el campo. Las 
reivindicaciones, communes pa
ra los diversos grupos, son, 
entre otras, una Seguridad So
cial digna, la abólición del de
creto que constituye las Cáma
ras Agrarias, la negociación 
de los precios por los auténti
cos representantes de los agri
cultores y la congelación de 
expropiaciones hasta que esté 
redactada la nueva ley de 
Arrendamientos Rústicos se
ñalada en el pacto de la Mon
cloa.. 

TEODORO

ximo ejemplo de la hueva es
tructuración de nuestras relacio
nes”.

El primer ministro de Portu
gal, Mario Soares, contestó a 
las palabras del Presidente Suá
rez con otro discurso en el que 
entre otras cosas manifestó;

“Hay que poner fin al mito 
de la enemistad entre, los pue
blo's peninsulares”.

“ Puedo garantizares el cariño 
y la admiración con que acom
pañamos el proceso pacífico de 
vuestra transformación demo
crática”. 

hecho entre dos dictadores en 
unas circunstancias europeas 
peculiares. Afirmó que no tie
ne razón de ser hoy y debe ser 
sustituido por un tratado mo
derno, de amistad y coopera
ción que tenga por perspectiva 
Europa, en cuyas institucio
nes, ambos países, quieren in
tegrarse.

Recordó que durante mu
chos años la amistad entre 
España y Portugal fue retóri
ca, ya que los pueblos estaban 
de espaldas. Dijo que hoy es
tán dadas la.s condiciones pa
ra una nueva dinámica de las 
relaciones entre portugueses 
y españoles y el estableci
miento de una verdadera amis
tad que presupone el conoci
miento recíproco.

Se mostró de acuerdo en 
fomentar las relacione.s entre 
la Asamblea de la República 
Portuguesa y el Congreso y el 
Senado de España, no solo a 
nivel individual, sino también 
entre grupos parlamentarios 
afines y comisiones, especial
mente en Política Exterior y 
Educación.

Por último, dijo que Portu
gal y España están en condi
ciones de dar nuevo dinamis
mo y fuerza a lá Europa unida 
que tiene que ser construida 
con la contribución de portu
gueses y españoles.
ata aaa aair aar aaa aar aar ata J 
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Wis
ATENAS.—Las elecciones 

en Grecia han representado 
una importante disminución 
en los escaños parlamentarios 
del partido oficialista. En ge
neral se ha observado un con
siderable giro hacia la izquier
da, trasformándose el partido 
socialista de Papandréu en el 
principal grupo de oposición. 
La izquierda, en su totalidad, 
cuenta con el 37 por 100 del 
electorado griego.

IV Centenario de 
«Las Moradas»

Mañana comenzaremos a publicar un interesante tra
bajo del ilustrísimo señor Dr. D. Baldomero Jiménez Du
que sobre este libro cumbre de los escritos por Santa 
Teresa de Jesús, Santa Teresa de Avila, conmemorando 
la terminación en la víspera de San Andrés, día 2$ de 
noviembre de 1577, hace cuatrocientos años.

En todo el mundo se publicarán escritos conmemora
tivos, destacando una revista italiana que anuncia un 
millón de ejemplares. Y también sabemos que en el 
ámbito nacional se anuncian publicaciones especializa
das en Mística.

•«war aar aaa aaa aaa aaa aaa aaa aaa aaa aaa aaa ara a<aa atoa aaa» .*.«»

19 gasaisros le laívaron j otros 
121 resDllaroD mooitos

La fotografía muestra un aspecto de los restos del avion de las 
Líneas Portuguesas TAF que, cuando iba a tornar tierra en el 
aeropuerto de Funchal en la isla de Madeira, se estrelló, resultan
do ciento veintitrés personas muertas mientras que las restantes 
treinta y nueve, que viaja:ban a bordo, salvaron la vida, aunque 
i-esultaran heridas.

ua aaa aar aaa aaa aaa arar aaa r^ aaa aaa aar aaa aar aaa aar aaa aaa:

Beoio ioloroió a (artor sobro tas 
rooforsatioiios RaotooiBas roo Salat

WASHINGTON, 22. (Efe).— 
El primer ministro israelí, 
Menahen Begin, telefoneó ayer 
tarde al presidente Jimmy 
Carter para informarle sobre 
las conversaciones manteni
das en Jerusalén con el presi
dente egipcio, Anuar el Sadat, 
inforrria la Casa Blanca.

En el anuncio hecho a este 
respecto se dice': «El primer 
ministro israelí agradeció de 
nuevo los esfuerzos que el 
presidente (norteamericano) 
viene haciendo por Oriente 
Medio, los cuales, .según el 

primer ministro, hicieron po
sible esa histórica reunión».

«El presidente agradeció la 
llamada y calificó de cordial y 
alentadora la conversación».

Teléfonos de
*'EI Diario de Avila''

21-26-40 
21-26-41 
21-26-42
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